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Os bancos fech�m 'final
tle expediente ontem e reabrem

lomente ao meio-dia da quarta
eira de. cinzas, quando deve
ao atender ao publico pelo
menos num período de três ho
ras o O Banco do Brasil já aler-

tou que os depósitos em che

ques' efetuados na sexta ou

'quarta-feira de cinzas poderão
ficar bloqueados: até quínta-fei
ra, quando voltará a ,ocorrer

sessão de devolução na' câmara
de compensação. Cuidado!

Fontana:
Proteger

Amin
e

(Prometemos Inovar
os Pequenos»

jetivo maior é promover a dis
fcussão e

'

o debate acerca de

pontos de vistas "que quere
mos bem definidos e delineados.
Isto que apresentamos é 'uma

proposta, que deve ser analisa
da e debatida por todas as lide

ranças comunitárias, em sindi
catos, e associações de classe,
de modo que possamos sentir a

verdadeira impressão e o real
sentimento do, povo catarínen
sé".

" O' objetivo é dar priorida
de aos pequenos nas ações do
Governo. Pequenos' são os que
.sofrem com as rotinas é com -a
burocracia. Pequenos são os

que precisam ser mais ouvidos,
'

dentro de Um processo onde a

organização' e participação das
comunidades é a melhor garan
tia' da democracia",

A declaração está contida'
na "Carta aos 'CatarinenSJes·con-,
sulta às lideranças", .divulgada
segunda-feira' pela, manhã no

plenâr io da Assembléia Legis- Segundo ele, a, participa-
ção dós, líderes comunitários e

lativa, pelos candidatos ao Go-
verno do Estado pelo PDS, Depu- militantes pedessistas, bem COo-

I tados Esperidião �min e Vic- mo de toda a população catari

tor Fontana, .

em concentração nense, na elaboração da Propos,
que reuniu' cerca de 700 lide- I ta de Governo, com sugestões e

ranças políticas,' correligíoná- críticas "é fator preponderante'

rios 'e simpatizantes 'do Governo para que a nossa caminhada

e do Partido que lhe dá susten- possa acontecer dentro de um

compromisso bem mais amplo",tação.

Postos de gasolina ebrern no cernevel
O Conselho Nacional de Pe

tróleo _:_ CNP - informou que
os postos de gasolina funciona
rão normalmente durante o

período de' carnaval, abr.nr'o

, às 6 horas e fechando às, 20:00
,horas nos dias úteis. E estarão
fechados no sábado e domingo,
mas fornecendo óleo diesel, ál
cool e pequenos serviços,

Lombadas para a Rua
Marechal Deodoro

A Câmara de Vereadores
discutiu e aprovou a reivindica
ção dos moradores da rua Mare
chal Deodoro � saída para Ma

Jor Vieira, através do vereador
Orlando Muller, a qual solicita,
ram a colocação de lombadas,
visto ter necessidade de alguma,
providência para que impeça a

�elocidadc dos veículos que ali
transitam, Os moradores estão

apreensívos e exigem de ime
diato uma solução, antes que
aconteça, algo de indesejável.
Dizem também que os motoris

tas irresponsáveis fazem desta
rua Uma pista de corridas, sem

'

pensar no perigo e insegurança
dos pedestres, desde que não há
passeio para estes nas laterais,

I e os mesmo se obrigam a passar
I pela mesma via o

'

•

Telefane 'Público

Aprovado por unanimidade
a indicação do vereador Orlan
do Müller, onde solicitava ur

gentes providências para a im

plantação de um telefone pú
blico no Bairro Agua Verde

(conjunto residencial n.? 2

Cohab) .

o vereador justifica sua

reivindicação dizendo que

além do conjunto habitacional,
existem mais de 80 residências
de trabalhadores que possuem
necessidade do aparelho, para
uma comunicação rápida com a

cidade.
Ainda o referido vereador

fez um apelo a Telesc, para que
este, pedido seja visto como

prioridade maior dentro do mu,

, nicípio de Canoinhas ,

Em sua rápida apreciação - Este documento repre-
ao documento, o Deputado Es-

'

senta, na verdade, um ponto
peridíão Amin disse, que o ob- I de partida para que possamos

ESPORTES
- CIDRAL PODERÁ SER CANDIOATO A

PRESID:tNCIA DA LEC

_ TIMES DA COPA NORTE REUNEM-SE EM MAFRA

/

_ AMANHÃ TRltS BARRAS X SÃO BERNARDO
,

,

- MENGO JOGA DIA 25 EM CRICIÚMA
. ,

_ CONSTRUÇAO DE ARQUmANCADAS PROSSEGUE.
NO DITA0 ' ,; ,

.._ SAO BERNARDO GOLEOU O PAPANDUVA,

_ GOVERNO PÀTROCINARA EQUIPE FITTIPALDI

_ JOGADOR DO FIGUEIRENSE TENTOU MATAR

O PRESIDENTE

_. FALCAO ESTA NO BRASIL E PENSA NA·SELEÇAO

-

(úLTIMi\ pAGINA)

Jogos

para avaliar
Estado

escolares
,Catarina" (JESC), que será
realizado na cidade de Brusque,
no período de, 21 a 27 de maio

próximo.

Até o final deste mês, será ,

nomeada '3 Comissão Central

Organizadora (CCO), que irá
comandar o desenvolvimento

A Unidade,Operacional de
Educação Física ,e Desportos da

Secretaria da Educação (UNED/
,

SE), juntamente com a Divi

são de Educação Física e Des

portos (DIFID), da 16.a UCRE,
I iniciaram os preparativos para
os "X Jogos Escolares de Santa

PTB •

reuniu - s,e
. -

orgemzeçeo
O Partido Trabalhista Bra_

si.leirn (PTB) realizou ontem

às 10 horas no plenário da As
sembléia Legislativa, uma reu

nião de representantes de co

mrssoes executivas municipais
para fazer uma avaliação da si

tuação do Partido no Estado,
Para as comissões provisó

rias formadas a direção do PTB,
marcará convenções municipais

no

para fins deste mês e definirá
uma segunda etapa de conven

ções municipais para a primei
ra quinzena de março, A partir
daí poderá ter condições de mar,
car ainda para março sua con

vençâo regional para definir ou

eleger os delegados junto ao

Diretório Regional do Partido,
que fará 'a convenção nacional
em abril e lançar candidatos em

apresentar uma proposta mais

complexa e completa,' aí constí
tuída com base nas informa

ções, elementos e sugestões que
recebemos dos vários pontos do
Estado. Para tanto, os Depu
tados, Esperidião Amín e Vic-

o tor Fontana percorrerão ao lon,

I go de dois meses, todas as 19

microrregiões' que compõem o

Estado, em sua estrutura de
seus 197 municípios, apresen-
tando as

.

suas idéias iniciais
(Carta aos Catarínenses) para
elaboração

'

de uma proposta
mais abrangente. O Deputado
Fontana, considerou o documen
to "o primeiro passo de uma

grande caminhada, se assim en

tender o PDS e a sociedade ca

tarinense. Como Amin, estou e

muitos companheiros estão
cheios de dúvidas, de interro
gações, e queremos ouvir aque
le que melhor pode nos infor
mar com precisão e exatidão: o

povo" .

em se

ESTRIBILHO

I do maior evento desportivo Es
colar de Santa Catarina o O

I Chefe do DIFID da 18.a UCRE,
, com sede em Canoínhas, Pro;,
fessor Ricardo Pereira Martin,
informou que uma delegação'
desta coordenadoria irá repre-'
sentar a microrregião escolar
em diversas modalidades,

todos os níveis para o próximo
pleito,

Da reunião; que contou com

a presença de onze coordenado

res, participou o vereador Oi
lando Müller, coordenador 10-.
cal do PTB - ocasião em que
foi feita uma avaliação da si
tuação do Partido em sua área
de influência,

É O REPIQUE E O PANDEIRO

E O SURDO NA MARCA!ÇAO
RECO RECO E O CHOCALHO

DANDO FORÇA AO- CAMPEãO

QUE LEVA NO ESTANDARTE

AS ORIGENS DESSA TERRA

DE LUTAS, GLÓRIAS E ARTE

ONDE O SAMBA JA FAZ PARTE

JUNTO AO 'PINHO E A ERVA MATE.

(Samba'Enredo. "Mossada Dependente")

OLHA Só QUEM VEM CHEGANDO

VEM SAMBANDO E CONTENTE

COM CABROÇHAS E PASSISTAS

É A "MOSSADA DEPENDENTE"

CANOINHAS ESTA EM FESTA

, E A MOÇADA DIVERTIDA

CANTANDO PARTIDq_ ALTO

DESFILANDO NA AVENIDA
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Editorial
..

A origem do carnaval se perde no tempo, supõe-se
que suas raízes estão em alguma festividade primitiva, de.

caráter religioso e ligada à natureza. Temos conhecimento

de que em Roma, na época do Império Romano, já' se feste

j ava o carnaval.

Através da fantasia, do cànto e da dança, o carna

val facilita a comunicação entre os foliões. O carnaval se

apresenta com características distintas de um lugar para ou

tro, mas sempre em torno do mesmo interesse lúdico - a

dança, a música e o disfarce. No Brasil, o carnaval é um fes

tejo"popular de âmbito nacional, que sofreu transfoTmações
ao longo dos anos, recebendo influências das raças que for

maram o povo brasileiro - o Índio, o negro e o branco.

No Brasil Colonial, encontramos o "entrudo", que
era uma maneira violenta de brincar o carnaval. O "entru

do" com bisnagas ou Iimôes. de cera, atirava água, cal e ou,
.

tros tipos de pós nas pessoas. No início do século XVII proi
biu-se o "entrudo" no carnaval.

Em 1840 foi realizado o primeiro baile de carna

val no Brasil na cidade do Rio de Janeiro . .A partir de 1870

generaliza-se. o baile do carnaval en1 teatros, clubes e hotéis.
Nesta época, a polca,· a valsa, o tango e o maxixe eram dano

cados ·n05 bailes. de carnaval, ró mais tarde é que surgiram
;8 músicas compostas especialmente para o carnaval. As mú-

· sicas carnavalescas - sambas, marchas, frevos, etc. - são

cantadas, 'mas sem danças, as pessoas preferem "pular", obe
decendo ao rítmo marcado pela orquestra. Nos bailes de an

tigamente era comum o uso de máscaras, que foram introdu

zidas no carnaval brasileiro em meados de 1830, por influên-
· cia francesa.

As escolas de samba surgiram no Rio de Janeiro,
r no bairro dó Estácio, em 1929. Originaram-se, em parte, do

· rancho carnavalesco, de que conservam até hoje alguns ele

mentos, como as 'pastoras, mestre-sala e porta-bandeira. A

primeira escola foi fundada pelo compositor Ismael Silva e

seu nome era «Deixa Falar». Logo surgiram outras escolas, al
g'umas existindo até hoje, como a Estação Primeira da Man

gueira, a Portela (antiga "Vai como P"ode") e o Salgueiro.
Hoje as escolas são sociedades civis legalmente registradas,
elegem seus dirigentes e dispõem de órgãos representativos.

O carnaval pode ser um fator de integração de,

uma comunidade. Através da organização de um bloco car

riavalesco, por exemplo, as pessoas têm oportunidade de se

conhecerem melhor e podem desenvolver um trabalho comu

nítárío, como fazem várias escolas de samba e blocos carnava-

lescos.
.
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�II Dr. M8rcel�fédi}acob Fuck li
-

!APARELHO DIGESTIVO
Clínica - Cirurgia - Endoscopia - Endofotografia

•

Atende de 2.a a 6.a feiras

IIC�nsultório - Rua Major Vieira, 846 - ,Fone 22-0734
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A b r.e j O 'ri
Numa audiência que durou didas, tendo os jo�nais �o ínte-

45 minutos, o presidente Figuei- rior do país, participação nas

redo recebeu uma comissão de referidas verbas.

. representantes de jornais do in-
_ Os representantes da Abra-

terior do Brasil, tendo à frente
jori, na mesma visita, conver

o presidente da Abrajori, Má-
saram com Figueiredo sobre os

rio Gusmão. Fízeram ainda
problemas da imprensa interio

parte da comitiva os vice-presí-
rana, inclusive do custo das ma

dentes da entidade, Roberto
térias-primas, onde o papel, por

Santos (São Paulo), Franklin
exemplo, teve seu custo aumen,

'Vieira da Silva (Paraná), Pau-
.
tado em 140 por cento, confor

lo Antônio Carneiro Dias (Rio me levantamento feito em na

de Janeiro), Zaira Caprara (Rio vembro de 81.
Grande do· Sul) e o secretário

geral Luiz Pauletti.
.

Durante a audiência, o che

fe da nação foi convidado - e

aceitou _:_ presidir O III Con- .

gresso Brasileiro dos Jornais do

Interior, a ser realizado em

Bauru, SãQ Paulo, este ano.

VERBAS PARA O
INTERIOR

Os jornalistas receberam. do
chefe na nação, a promessa de

que as diversas reivindicações
feitasvno sentido de que as ver

bas de divulgação dos órgãos e

empresas públicas seriam aten-

com Figueiredo
nas usadas de parte. do CDII
Cacex ..

LEI DAS SOCIEDADES

ANôNIMAS

Mais uma vez, a Abrajori
levou ao. presidente Figueiredo
o assunto da publicação de atos
oficiais das sociedades anôn],
mas, sendo que será determina.
do pelo- presidente, ao Minísté,
rio de Indústria e Comércio
através de seu órgão DNCR, o

fiél cumprimento do aI·tigo 289
da Lei das Sociedades Anôni.
mas que determina a publica.
çâo dos atos das empresas em

J01'nal editado na sede- dás mes,

mas .

A diretoria da. Abrajorí o

presidente da República reafír
mou sua simpatia pelo [ornàlis .

mo do interior e recebeu da co

mitiva a idéia do lançamento
de uma campanha nacional d€
alfabetização. O assunto poste
riormente foi encaminhado ao

titular do MEC, ministro Ru
bem Ludwig, para ser estudado,

MAQUINAS USADAS

No documento que foi en

tregue no Planalto, a Abrajori
menciona que a grande maioria

dos jornais do interior não tem

condições para comprar equipa
mentos noves; e como existe a

. possibilidade de serem impor- t

tadas máquinas usadas em bom

estado e- a um preço de menos

de 50% do valor do equipa
.mento novo, foi solicitada a li

cença do' presidente da
.

Repú
blica, uma vez que existe proi
bição de importação de máquí-

,-----------�.----------------------��-----------------------------

Empregado doméstico recolhe
-

mais em

A Ipartir da competência de

janeiro de 62, a contribuição
do €!mIpJ'le@ado doméstíco foi al
terada de acordocom a lei n.Ü

1910'/81. O IA!PAS - Instituto
de Aclministr,açãü Financeira
da Previdência e Assistência
Social Ieanbra aos empregado
res que o prazo para este reco

Ihimento vai até 26 de feve
l'E.:.1.rO e que teriáJ de ser feito da

saruínte forma: o €illtpregador
recolhe 18,5% , sendo . 10% IX

contribuição de sua responsa
bilidade e 8,5% o desconto efe-

.

tuado no saâárío .1.0 €tffipreg'ado.
A contríouícão de 18,5% íncíde
sabre o saJllálrio registrado na

Carteira de T:r_,aha�ho e Previ
dêncía Saclial, observado O limi
te mínírno de um (1) salário.
mínimo regional r:J o 'máximo
de 3.

'

DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS DA LINHA COMPLETA DOS MOTORES ELÉ

.. TRICOS "WEG",
&_-""""""""--

PONTES ROLANTES - TALHAS ELÉTRICAS - CARRINHOS INDUSTRIAIS

.

CABOS DE AÇO DE TODAS AS BITOLAS.

A corntrio1uii.ção do 'emprega
do domés,üeo lhe garamte au·

xílio doença, apossntao.oria por
tempo de IS.ervi-ÇO e invalidez,'

LTDA.

ESQUADRIAS DE FERRO E ALUMÍNIO - PORTAS PANTOGRAFICAS E FER

RAGENS PARA PORTAS DE ELEVAÇÃO - GRADES PARA

MUROS; PORTÕES, ETG.

. BOX PARA BANHEIROS.

REPRESENTANTE EM CANOINHAS:

, c:·,·

R.ua Mé.ljor Viei_ra, 360 -:-. Fone (Q477) 22- 0336 - CANOINHAS � Santa Catarina
...�:,. _-

��,.aw��-��iêi"'iS!m":
....... __ .. _ .. _ .. __ - . __ _ _- ., __ _--.'_ .. _.'

·-''-···-''·-.1:·�'''.�Í'':
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rulém da assistência médica, mensal ajustado, ínícío e rtér

farmacêutica e odontológica mino das férias e data de dis·

para si e seUS(deipendBllltUls. pensa. E' Interessante Iembrar

DIREITOS E. DEVERES que apóscada período contí-
I nua d9 12 m21S!E.,g de trabalh

..

o
De acordo com a lei n.? 5859,

de 11-12-72, empregado domés- prestado à mesma pessoa, o

empregado doméstico faz jus a
t�1CO é aquele que presta servi-

férias remuneradas, nos termosço;S de natureza contínua e de
da Consolidação das Leis do

fi!flaUrd'?ídte não lucratlva à pes- Trrubalho, ôe 200 dias .úteís, ,Ii
soa ou à f�miJlia, no ãmbrto re�-
S):1E'�lJcial destas. Empregador ca�do � ,Ç[l.1umo ?Ó empil'€g�d?�
doméstico é, portanto, a pessoa ��f��açao. t�'Q período coriespon;

f �"1� admdt
oente

ou aruw:Ia que <:uurn:J. e .a seu Bls'r· ,

I . : .

. . A.
.

viço €lm;1lil'egado doméstico.
.

.

FiJLalll),-t::e a PreVl.denCl.a. ,80-
.

O empregado doméstico ao cLa�, como SfJ!guradiÜls. abnga.'
ser admiJUdo deverá apresentar t6r106; os que trwbaJha�am co

·05 seguintes documentos: Car .

mo �p�egad,o� domésttcos no

teira de Tlrabalho e Prevídên- 'I1e.rll1.tO�lO -Nacéona! antes da

da Soeial., Atestado de boa Leí n.O,58.59, de 11-12-72.

conduta, emítído por autorída O auxílio - doença e a i8Jp03Sil'
de poiícíat, ou por pessoa ídô- ta,dlowia. por :ilnfV1ai1diez do €í.lIltpre.
nea, ao juízo do empregador: gado deméstíco são devidos a

AJE'lStado de ,E:i3úôe, subscrito contar. da data de entrega do

por autOridade médica respon- respeetívo reqil.1J8[inwn:to, já
S3"t>:él, a ICTitémio do emlPtregador. que o !patrão InãJCJl f!Sti obrigado
Na GaJrteira de Trabalho 82;· g pagar: Os: 1-5 primeÍl'Ios dias de

rão .feitas as E�egúint€IS anota- afastamE!l1Ito. do €!I11!P'r€gado, ·co·
ções: data de admissão, salário mo lUas iSl�tU!ações n.ormaJ�,

Para um bom chimalfrão preFira
«BOM-DIA» «(OMPADR'E»

35 anos à serviço da comunidade

EXPÉDIENTE
Fundadores

Agenor Fábio Gomes

AroIdo C. de Carvalho

'Proprlet,árià
.

Divair Zaniloló dI: Cal"VR1ho

Diretor Financeiro

G. Wilmar Fàllgatter .

Editor�

Myrian Edl.!-�da de lYIiral:1d.a

Repórter'
Lúcio COIQlllobo'

.. «Maboradai'és
Canofu1has ,

Iv;:mita Schiviríski :.:
.

Paulo Frank
Joalberto Kalempa

".'

Papanduva
Esme:raldiho: 11. dé Ah:rieida
Majnr Vi�ira
Francisco Krisan'
Bna.sília

Gr�ça Quirinô
Assinatura

"

_ .. Artu'al .. , .. ;<. Cr$ 1.000,00'
Número avulso Cr$ 2'5,00'

-
.. , ._ NWrl.erb átrasado Cr$ �,OO
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CORREIO 00 NORTE 20 DE F'EVEREmO DE 1982

A SOCIEDADE,BENEFICENTE OPERARIA tá _

. d d todo '

d
' es a con

1 aCnl bO C'
s �nhsseus aSSOCIa Os � ,familiar1es, bem como os sócios

Uo u e ar;o I �nse, para partIcIparem do tradicional CARNA-
WAL que fará realizar durante Os dias 20 ')1 22 e 23 d ty , ..,

, o corren e.

A promoção do dia 20, terá início às 22 horas com mú-
íca de SAN .RAMON.

'

.

Dia 21, CARNAVAL INFANTIL das 15 a'
.

18 h
s noit rti d 23 h

,S oras, e

a noi e � péU':r as oras, com a Banda WIEGANDO OLSEN
Ue Marcílío Dias .

�
,

DJa 22, com SAN RAMON, às 22 horas,
Dia 23, encerramento carnavalesco das 15 à' 18 h

com E?AN RAMON, e às 23 horas, com a Banda Wieg��do Ol�:�s.'
Horst Otto Domning' é

Conselheiro . do

Convite' de

Em sessã., especial presidi
lia pelo" Conselheiro Wilmar
ballanhol e que contou com r3,

presença do Presidente da As
sembléia Legislativa, .deputado
Epitácio Bittencourt e de prati
camente todos. os membros do
poder Legislativo e de um gran
ae número de autoridades, to
mou posse na quarta-feira co- .

mo Conselheiro do Tribunal de
�ontas do Estado, Horst Otto
Domning.

O Conselheiro Dib Cheren
vice-presidente do TC, ao sau:
ar o novo membro do 'I'ríbu,
paI, por designação do Conse
lheiro Wilmar Dallanhol, afir
mou que "foi escolhido para o

cargo o homem certo, .Iegísla
aor, que haverá. de encontrar
nesta Casa atribuições por ve-:

zes semelhantes ao Poder' Le
gislativo, do qual até tão pouco
J rt '",ez pa e . , ,!

Para ele, a indicação de
I omning para o Tribunal de

Fontas representou acima de
t�do, o' prestigiamento à classe
Rolítica, "porquanto um nome

!!p.que1e Poder passa a fazer

Carnaval

o novo

TC
parte do Colegiado do Tribu-

. nal".
.

Acrescentou ainda que "seu
desempenh.j ao longo de sua vi
da públíca o, credencia para o

exe�clClO do cargo, que exige
muito estudo e sensibilidade na

apreciação contábil, financeir':l
e orçamentária do Estado e Mu
nicípios" ,

A afinidade entre ° Poder
Executivo e o Tribunal de Con,
tas foi salientado pelo Procura
dor José Manoel Soar, que fa
lou em nome da

.

Procuradoria
da Fazenda junto ao TC. En
tende Soar que "a colabor-ação
a ser dada a partir de agora pe_
lo Conselheiro Domning será
de grande valia para o Tribu
nal".

Depois de empossado, o

Conselheiro Horst -Otto Dom
níng - natural de Tímbó, onde
se elegeu vereador e prefeito,
além de deputado estadual por
duas legislaturas, agradeceu "a

participação de todos para que
a minha vinda para o Tribunal
de Contas se concretizasse".

:��liII •• iYlifA·.ii.l'ililtl •• iSif�ãfiit!ltÜilSi.bllld&illiiíil!lll.ii!'itlflll3llílld'.$lliJ�

Shangn1á .Ieens
Estamparia

Venha conhecer as novidades em estampas.
i

I
Você chega, escolhe a estampa de seu agrado e nós colocamos

,I na sua camiseta em apenas 15 segundos.

�I SHANGRILÁ JEANS

�i' Rua Paula Pereira, 1057 (em frente ao Novo Mundo)
� �

I :
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Cerâmica Linzmeier
DE 'vVILSON LINZMEIER

TI.TOLOS 2, 4 e 6 FUROS E MACiÇOS.

Entregas gratuitas de fretes .na cidade e periferia.

Estrada do Parado - Bairro do Parado

Caixa Postal, 425 - Fone 22-0756 _:_ Canoinhas � se

�----,----���-------------.----------------����

�,""""",'�IIxo DEPARTAMENTO
.

DE VEíCULOS USA�OS, DE

MIGUEL PROCOPtAK COMÉRCIO DE VEíCULOS VIDA.,

vocr ENCONTRARA PARA PRONTA ENTREGA:
Ano

lHarC'!l �

1 Marajá álcool ..
.. .' ., .. ., .. ..

I Gol Volks - álcool ..
.' ., .. . ". .. .. ..

1 V'ólks álcool ..
-' ., ., .. ..

1 Chevette SL . - .. .' .. .. .. .. ..

1 Fiat 147 L .. ,; .. ., .' .,

1 Volkswagep 1300 ..... ; ., .,

1 Pick-up Chevrolet C·IO .. . ....

1 Caminhão Perkíns Chev.rolet .,

,1 Opala ooupê ..... ., :. .. .,

1981
1981
1981
1980
1980
11)79
1978
197-8
1972

MIGUEl. PROCOPIAK COM.- DE VEICULaS LTOA.
_ Concessionário General Motors do Brasil S. A.

.

R M· V" 289 CANnIN,HAS - Sta. Catarma
ua aJor lelra, -- ,/

NOT SAS
sociaçâo Profissional dos Téc-' se. Na quarta-feira esperamos
nicas Agrícolas de Santa Cata- uma declaração afirmando que

rina)
"

a troca valeu a pena,

Batucada, alegria e muita'
fantasia neste carnaval. Ê com

esta intenção que os foliões d,?s
blocos carnavalescos "Unidos
da Maloca", "Mossada Depen
dente" e "Bem Casados", prome
tem uma apresentação marcan

te, hoje à noite, no Clube Ca
noinhense ,

Nesta ocasião estará. pre
sente o presidente desta asso

ciação, o sr. Hermorgenes Bole
na. I' 1 i I

Em confraternização será
realizado um almoço com todos
os' técnicos 'agrícolas da região
norte catarinense.

'

***
Nilson Wilson Bender rece-

beu convidados para a inaugu
ração do seu escritório eleito

p-al, dia. 18 passado. Nossos

cumprimentos.
�}(--)!(o.

Nasceu Georgia e veio tra

zer, felicidade no lar de Décio,
Clio e Bruna Wiese , Parabéns!

..... �
João Vitor, é o garotinho

que no dia 13 último, veio ale

grar o casal Osliri Conrado (Jú,
lia Vaz) Pereira. Felicidades.

���
Hoje realizar-se-á' a tradi

cional Festa do Pinho. Na opor
tunidade será' feita a concentra

ção dos foliões da "Mossada

Dependente" .

Estamos certos que o car

naval canoinhense deste ano

estará mais animado, pois a fes,
ta começa na manhã de hoje.

Em visita aos familiares es,

teve em nOSSIl cidade a sra. Di
vair Zaniolo de Carvalho, acom.:
panhada de sua filha Graça
Quirino . Nesta oportunidade
compareceram a redação deste

jornal, dando Os esclarecimen

tos para a nova estrutura.

. ��
E o dr. Orty Magalhães

Machado troca o carnaval ca

'doca pelo carnaval canoinhen-

�lf)(-'
Dr. Maurício José Eskud

lark, assumiu a responsabilida
de da Delegacia de São Miguel
do Oeste, dia 11 passado.' Su
cesso ao jovem delegado.

)f.1f>f
Dia 14 de março, em As

sembléia Geral e Ordinária, te
rá lugar a eleição e posse da

nova diretoria da ATASC (As,

t
RUTH VERltD! FRIEDRICH SeUIITT

AVISO A Família Friedrich participa com pesar
o falecimento de

JOÃO ADEMIR PIER
MANN avisa ao sr. JOSÉ DE
OLIVEIRA CUSTÓDIO, porta
dor da Carteira Profissional n.?
40698 série 008/PR, para com

parecer em sua firma dentro do

prazo de 3 (três) dias, a fim de

regularizar sua situação traba

lhista.

O não comparecimento im,

plicará na rescisão do contrato

de trabalho por abandono de

serviço nos termos do artigo
482 da CLT. -

Canoinhas (SC) , 20 de fe

vereiro de 1982.

ocorrido em Curitiba às 19,15 hs . do dia 16 do corrente.

Aproveita para convidar as pessoas de sua ami- .

zade para a missa de 7.° dia que manda celebrar em sua

intenção no dia 23 do corrente, terça-feira, às 19 horas, na

IMatriz Cristo Reí ,

Antecipadamente agradece.
Canoínhas (SC), fevereiro de 1982. I,'������--�����--�����I

Consórcio acionai (H E RO L ET
entrega veiculo

i
I

I
I
I
I
I
I

,

No último dia 5 de fevereiro, foi, realizada nas dependências da concessionária
CHEVROLET MIGUEL PROCOPIAK COMÉR CIO DE VEíCULOS LTDA.' -a asssmblâía do

grupo do Consórcio Nacional Chevrolet fechado em Canoinhas.
'

. I
I ,

Foram contemplados dois consorciados, um por sorteio; o sr , Romão Krzesinski
-e 'um por lance, a srá. NAYR ENELY DALLAGNOL COUTINHO. : I I! di;

, Em assembléia anterior já haviam sido contemplados dois outros consorciados o'
Osmar Angelo Negosek PO);" sorteio e o sr. Eraldo de Carvalho, por lance.

'

Na oportunidade, foi feita a entre ga ao sr , Osmar A. Negosek, do 'veículo sortea-

do, um CHEVETTE, modelo1982..
.

sr.

A próxima assembléia será realizada no dia 5 de març., próximo, às 19:00 hrs.,
também na concessionária CHEVROLET de C'3.noinhas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�,EC debate com cientistas a

merenda escolar

-íPiiBW#.'Mii.....

�@@'.W!!$cygm:�ffl#I&iIt1i'�!liXIl";��--.::m��-�l
" ".

A patente dessas rodas para a Europa e

Estadcs Unidos pertence à Ferrari, c no Brasil à
:FJaD o Industr .al Ltda ., uma empresa do Grupo
n,�(}::;(), que as fabrica. At:Jla!mente ame mede

k" denominado R-.l.40 pelo f:thricante, está res

p:.'ldendo p,}r· 80 per eento da produção da em

f''l'Pca, e até ó nnal do ano estarão sendo expor
i -c'a'O J2 míí unidades para a Europa, onde sua

comercialização não esbarrará 'nus restr-Içôes im

p:stas pela patente da Ferrari, que envolvem

:··.:211aS as rodas desse tipo fabrcadas por lá, pe
J" Crom.cdoro. que é 8 fornecedora do .equipa·
r icnto para a Ferrari-Plnifarina .

.F'x.r'aido da secão "Automóveis" do Jornal
(:'2 E:t3. Catarina.. Edição 27/28-12-1981 ..

BRASÍLIA (EBN) - O
Ministro da Educacào e Cultu
ra, Rubem Ludwig: esteve reu

-ntdÕ terça-feira (9) com o Co
mitê Técnico-Científico do Ins
tituto Nacional de Assistência Segundo o presidente do

ao Estudante-INAE. Ao receber, Comitê, João Bosco Rennó Sa
'os cientistas, entre os quais 50- lomon, professor titular de nu-:

ciólogos, nutrionístas, pediatras' triçâo e epidemiologia aplicada
psicólogos e outros, disse o Mi- à nutrição, da Universidade de
nistro: "Passamos do discurso à' Brasília, também técnico da

ação ,A criação do INAE é con- ONU, o .que se pretende' é asse

seqüência da constatação de que gurar às crianças de zero , aos

se necessita no País, para aten- quatorze anos, ou seja, da pré
dirnento ao estudante carente escola ao término do primeiro
de mais estrutura, recursos hu- grau, o máximo de recursos da
manos e materiais".

'

alimentação '

dando assistência voluntária
à

alimentação dos alunos caren

tes nos Estados,
.

territórios e

Municípios.

'Afirmou ainda que tarefa'
do I�A_E pão é apenas a de ali
mentar 15 milhões de criancas

• ,
..!lo. ,

mas, nutri-las. "Estamos inte-
ressados na escola' que precisa
de a�imen,tação ,e nutrição e is
so so sera possível atacando o

problema na sub-base, para que,
a longo prazo, essas crianças
formem uma sociedade de 'j a
vens sadios e otimistas", disse
Ludwig.

A merenda escolar, segun
do 'ele, será transformada tam
bém num auxílio para melhor
escoamento da safra agrícola do
País, de forma que um produto'
produzido em grande escala em

determinado Estado possa ser

parte integrante, das refeições.
E se' a necessidade for confir

mada, esse produto será repas
sado a localidades vizinhas,
sempre respeitando a regionali
zação da merenda' para que se

jam conservados os hábitos e a

cultura das regiões, não agre
dindo as criancas nem as obri

gando a comer'o que nunca fez

parte do seu cardápio. Moran

go, por exemplo, não fará parte
da merenda escolar das crianças

O Comitê Técnico-Científi
co, formado por 17 membros,
foi apresentado ao Ministro pe
lo presidente do INAE, Rubem
Albuquerque, Os cientistas da
merenda escolar trabalharão

espalhados por todo o Brasil,

Um jego de rcdas oue altera a trajetória
G" ali' que circula per baixe dos automôve!s quan
dr· p·m mevtmento, resultando algo semelhante

:<1(.> "�feit{íl solo", prudnzjdo pelas sa'das Iaterais
dos carrcs d'! Fórmula-I, está sendo comerciali-

.

zado no mercado brasileiro. Ersns rodas f rram

apresentadas no início desse ano no Salão de

Paris, equipando a Ferrari-Pinifarma, que :foi
lançada para vendas no meio do uno.

Ao rodarem, as .nevas rmxas desviam para
"."; bdas o ar que se eanaíísa debaixo do carro

TI t·-11.l"� SI::US raies estã6 dispostos ccmo p,is de
hélice. E .como as 'quatro rodas giram no mesmo

,r-:nticl:J, a= da direita têm quo ser diferentes das
da esquerda, para que o ar saiu ncloc deis lados
do veículo,I

I
I

do Piauí.
O Comitê Técnico-Científi

co do INAE atuará com três
subcomitês: o de saúde, alimen-

I
tação e 'nutrição, o de recursos

humanos e o de apoio integral/
ao estudante.

.

Para Fernando Figueira,
professor titular de pediatria da
Universidade Federa] de Per
nambuco também membro do
Comitêa subnutrição é Um pro
blema que deve ser atacado des,
de a fase pré-natal. Para isso a

LBA, o INAN (Instituto Nacio
nal de Alimentação e Nutrição)
e a FEBEM já elaboram traba
lho com gestantes, nutrizes e

criancas . Existe toda uma cons

cientizaçâo sobre a .importâncin
do aleitamento materno e uma

mãe subnutrida não terá condi

ções para tal.

Pela primeira vez no Brasil,
disse Fernando Figueira, o MEC
atua na pré-escola. "Acredito

que 03 problemas que venham
a ter as crianças subnutridas
até os dois anos de idade cessam

ser sanados com essa ação. Re

conheço que esta acão do Mi
nistro�Rubem Ludwig, para re

solver os problemas da fome da
crianca é um dos atos de maior

relevância para a Nação", acres
centou,

'

'Veículos Volks'W"age.rnPara.

Personalize seu

--

yendas

,/'

PASSAT
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
De acordo com: o Estatuto Social, ficam convocados os

Senhores Associados da Cooperativa Agro-Pecuária de Canoinhas
Ltda ., em pleno gozo de seus direitos Sociais, para a Assembléia
Geral Ordinária a ser realizada rio dia 21 de março de 1982, na se

de Social sita à 'rua México, 456 - Canoinhas-SC, às 7:00 horas
em primeira convocação com o mínimo de .2/3 de seus assocíados,
às 8:00 horas em segunda convocação, com o mínimo de metade

e mais um de seus associados, às 9:00 horas em terceira e última

convocação com a presença de no mínimo 10 de seus associados,
'la qual havendo número legal será discutida a seguinte:

ORDEM DO DIA

1) - Apresentação, discussão e julgamento do Relatório de Ati

vidades Balanco Geral Dcmonstracâo de Sobras e Perdas
.

e demais docu�entos ;elativos ao ,�xercícjo de 1981.
.

�

Apresentação, discussão e julgamento do Parecer do Conse-

lho Fiscal sobre Os documentos relacionados no ítem 1.0;
2)

4)

Eleição e Posse do Conselho Fiscal para o período de .' ...

1982/1983;

Autorização para o Conselho de Administração contrair

Empréstimos e Financiamentos nos órgãos financeiros do

País, destinados à EGF, Pré Comercialização de Cereais.

para safras 82/83 e 83/84, para .Capital de Giro,. Construções
de unidades armazenadoras, silos, veiculas, máquinas e Equi..
pamentos para escritório, oferecendo para tanto as garan

tias que forem exigidas .inclusive dar bens em hipotecas,
avalizar enfim, o que necessário for para a liberação dos

financiamentos.preterrdidos;
.

.

.

Autorização para o Conselho de Administração propor a

Filiação da: Cooperativa Agropectráría de Canoínhas Ltda.

à Cooperativa Central Agrícola Vale Ltda. - "COOPER

LEITE".

5)

Eleição dos Delegados para representar a Coopercanoinhes
ju.nto a'COOPERLEITE,

7) -' Assuntos Gerais.

0)

Nota: 1) As chapas que concorrerão as eleições _de que trata .o pa.'
.

rágrafo 1.0, artigo 30.0 do 'Estatuto Social, deverão ser

obrigatoriamente apresentadas ao Conselho de Adminís

\ tração, conforme regimento interno, dentro do prazo mi

nímo de 10 (dez) dias da data da realização da Assem
bléia,

2). Para efeito de Cálculo. de quorum para instalação 'da Ás,
sembléia, esta Cooperativa tem 1.440 Associados.

-

Calioinhas (SC), 11 de fevereiro de 1982

Co�perativa Agro-Pecuária de Canoínhas Ltdll,

LUIZ FERNANDO FREITAS � Presidente

Esquadrias Santa Vrnz S.I,
CGCMF, 83.188.789/0001-83

ASSEIHELÉIA GERAL ORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidados os' senhores acionistas desta sociedade

para reunirem-se em Assembléia Geral Ordinária e Extraordíná:

ria, a realizar-se no dia 25 de Março de 1982, às 1;> horas, em SU'l

sede social sita a Rua Expedicionários n.? 304 nesta cidade de Ca

noinhas-SC, para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

1.0 - Tomar as contas da Diretoria, examinar, discutir e votar as

demonstraçôes financeiras, relativas ao exercício encerra

do em 31 de Dezembro de 1981.

2.° Aprovar a Expressão da Correção Monetária de> Capital e

sua conseqüente capitalização.
3.° Eleger a nova Diretoria para o biênio 1982/84, por término.

de mandato e fixar a verba destinada à sua remuneração.
tIO Deliberar sobre o aumento do, capital social de Cr$.: ... :

35,400. 000,00 pal�a Cr$ 67.000.000,00, mediante a capitah·
zação de reservas livres.

5.° - Alteração do artigo 7.° dos estatutos socIais.
6.0 ;- Outros assuntos de interesEe da sociedade.

A V I S O

Avisamos aos s,enhores acionistas que se achllm a õua

'disposição na sede desta sociedade,- os documentos. de que trata o

nrtigo 133 da Lei' n.o 6.404 de 15,12.76,

Ante,nÍo Trela - Diretor Comercial - CPF, 010.139.209-53

___________-.:u_,_.__�� ...;... ----�

Ora. Zoé \Valkyria' Natividade Seleme
CIRURGIA DENTISTA -'

CIC 005589159/DEP ..
�

.

élínica dentária de senhoras e crianças.
� Especialização em Odontopediatria_ - .

HORA MARCADA - Pça. LaurQ Müller, 494 -:: Fone 22-0461

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ffomenagem a «Côtquinôc»
Em jantar de eonfraterriizeçâo, Os funcionários.

do Departamento Autônomo. de Edificações, homena

gearam Francisco de Assis' Filho, candidato a Depu-
. tado .Estadual, que se afastou no último dia 12 da di

reção-geral do DAE, onde ficou por 3-5 meses. Além

de servidores do DAE, compareceram à homenagem
diversos políticos e autoridades, enti-e, ela� o Gover

nador Jorge Bornhausen e o advogado canoinhense

Orty Magalhães Machado .

-:J

L ue10 C OL O ]v1B 0--------,, I,i;'��========����------------�--�----------------

,

·qoliões ...

.;.,
a bostos; o

. ,

Em '�poca .aígume, _nestes anos todos' que
, milito .

no Jornahs.mo SOCIal de Canoinhas, ja
,m�ls _ tive o�o�turuda�e de- presenciar um "agi
.; to. tão frenético oe animado como o das últimas

,.
duas semanas, que 'antecederam o carnaval que

, começa hoje, oficialmente, no Clube Caroínhen.
se. Q constante vai-e-vem de panteras e gatões,
"na, tarefa de providenciar a confecção de suas

·Jantasias, tenho plena certeza, será coroado de
,.:êxito no encontro dos, foliõe:; logo mais às 23
, ..horas', O baile da abertura dos festejos mames

cos será sucesso total, premiando assim· o es�
• forç.os do presidentel:dir Kammradt e o Vice
,rÃry Wiese,

.

i C. /' BLOCOS - "Mossada Dependente" o.blo-
:

.

\" '�". . .

., .

, -ço. mais numeroso, conseguiu arregimentar
:'àproximádamente 130 pessoas, já que o conhe

':'.ei�o "Vira-Copus" aderiu ao grupo: O mais
,

forte candidato ao prêmio em dinheiro que a

'Diretoria' do Clube irá oferecer ao melhor blo
.

co ·em.tudo: fantasia, r nírnação e ritmo de seus
....• Instrumentos .

r, :.".' <!Unidos d� .Malcca" - um bloco que
-sürgiu .este ano e tem em seu elenco cerca de
·

}20 pessoas. Pode ser a =irpresa deste carnaval

• porque seu potencial é desconhecfdo , Se fizer,
ius ao nome escolhido, terá a melhor "batuca
da",

,
"O�: Bem Casados" - formado por sete

· casais da elite de nossa sociedade" volta este ano

com O mesmo vigor para brincar o carnaval:

Este bloco não concorre ao título, mas promete
se-l';'um ,dos mais destacados.
\_ ..... �.�. - �_!-

earnaual tá chegou
os BAILES o Club� Canoinhense

programou seus banes para hoje e segunda-fei
ra, sendo que a matiné para a petiz�da será :r:a
terça-feira, às 16 horas, tudo com o hrílhantis

mo cle._J;_onjunto Wíegando Olsen
..

A Sociedade Beneficente. Operária - "fu

rou" o esquema combinado anteriormente com o

Clube. Promoverá seus bailes corri a Banda

Wiegando Olsen . amanhã e terça-feira. Hoje e

segunda-feira a SBO promove mais dois emba-

103 ao ritmo do som mecânico de' San Ramon

Cine Som. Matinés domingo com W. Olsen e
.

terça-feira com Som Mecânico,
.

DESFILE DE RUA - além dos blocos

da casa, o desfile. de rua de nosso carnaval, po
derá contar com � participação de mais

.

dois

'blocos de Rio Negro e Mafra, estando confirma

:1.0 o "Maracangalha" de Rio Negro ..

INGRESSOS - Clube Canoinhense

não há reserva de mesas (somente para os blo

cos .inscritos). Ingressos para sócios Cr$ 200,00,
para convidados não associados Cr$ 300,00. Ven,
das' a partir das 10 horas de hoje na Secretaria:

do Clube,

S.RO. - Para SOClOS: masculino Cr$
200,00, feminino Cr$ 100,00; para sócios do Clu

be Canoinehnse de ambos os sexos Cr$ 300,00,
para convidados não associados. masculino Cr$
600,00 e feminino Cr$ 300,00. Também não há
reserva de mesas. Vendá de 'ingressos a partir
das' 9 horas de hoje na Secretaria da Snv.

=====-=-=-·�-�·�-C-=-.-o=-��=�==�=======
=======_-=======

Nasceu Maria Cláucüa

{�'?'Aírlda ;€m festa o lar do jovem casal Miguel
Fontes-' "(Maria Cristina - Assis) Procopiak com o nas

círaênto' :dia 12 último, de uma linda menina que re

ceberá .na pia batismal. o bonito nome de Maria'Cláu

dia ,prqêopiak' .Muíto feliz a VQVÓ coruja, Dona San

ta,'á:'-:;q'.tié�eKl,viQ as ·felicitações .

I ")�'::;-' �- .rr't_:l�_.l,.·.
.

,
.

Os parabéns da coluna' à Senhora Maria de

Lourdes FlorênCio, que foi aprovada no vestibular

da Fá��}�:â.dr de Ciências e Letras de União da Vi

.,tória, na itrea de História. Cumprimentos também ao

'pr��.!lªo amigo Fernando Luiz Tokarskí, aprovado

. na, mesma Faculdade, na área de Letras.'

J.
,

.

1rês aniversários
"

�
'"

-.:,.
- ". .' ,

o registro da coluna de hoje para os aniversá

rios de Rosí Zaniolo Freitas dia 3; Esmeralda Sele

me BU(lh�áim :
dia 5 e Licéia Kohler, dia 8 último.

:1 .

,r- .,

é:;:: :-lvt��r, em Florianópolis

'Qu�m �o�emorou seus quatro aninhas de vi

da, foi a bonita garota Lilian Dalla Barba da Silva,

.festejf!ndO, a, data.fio Salão de Festas do Edifício

Montpea1, i'em .F'Iorianópolís, reunindo muitos ami

guinhos. Os nossos parabéns com muitas flores à ga

roltinha.
,

M. IJosenmann em Canoin.{)as

Canoinhas tem o 'privilégio de contar com

a sofí�ticação e exclusividade das jóias M. Ros�
lU\lann.. Joana Raquel Seleme MioHo � Ma:la
Rosane Seleme da Silva, são as coneeMJlOnárHl�

da famosa griffe para a cidade a l'egi�o e,

terão imenso prazer em,mostrar a coleçao de

I j?ias" relpgios e artigos, em couro. Fone: 22-0709.

I -, I I

"=i�.� 1_ -
=-�'o....=��=============

CORRESPOND.t:NCIA PA.RA ESTA pAGINA

Caixa Postal; 4í8 - Fone: 22-0379

;-89460 �c CAN'OINHAS � se
\ t I 1,.;1

.

i -" \.., 1.1,. .

- - �--_:- .'::-
- --�

"

C'9EI1 em Catioinõas

Foi aprovado dia 16 de fevereiro pelo Conse

lho Regional de Engenharia e Arquitetura, com sede

em Florianópolis - a instalação de um escritório do

CREA em Canoinhas. Esta conquista, foi através do

esforço da Diretoria da Associação dos Engenheiros do
Vale do Canoinhas presidida pelo Eng. Emílio Gaza.

níga. Parabéns.

Aruuersàrios
HOJE: Sra. Yone, esposa de F,ernando L. Frei

tas; Argos José Burgardt, Denelise Te

rezínha Burgardt e Wilson da Silva,

AMANHÃ: Sra. Otília, esposa de Alex Michel;
.Augusta Luzia Pereira e Antonio
Aloísio Afonso.

DIA 22: Sonia Cristina Mayer Zaniolo, Ocimar
Michel, Maria Helena Fedalto, José

Kawa, Evaldo Zazécki e Sra. Angeli
na, 'esposa de João Horski.

DIA 23: Carmen Lucia Pazda.

DIA 24: Sra. Sieglinde Maria, esposa de Hi-
.

lário Jarschel, Sra. Zoé Pokrijviecki,
Sra. Regina Maria, esposa de Edmar

, Sampaio; José Zacarias M. de Lima e

Rosa Müller.

25: Sra . Carolina, esposa de Paulo Bo-

ckor, Sueli de Fátima Schupel, Alva
cir Alberto F'edalto, residente em Bra,

sília e Mario Lesnioski, residente em
Paula Pereira.

26: Maria. Beatriz Trernel, Dorival Buerio,
Sra. Divanír, esposa de Wilson Silva;
o garoto Juarez. filho do casal Gerson
Irandir (Nilse -Regína Waltrick) Kéih

ler, residente em Curitiba.

Aos aniversariantes da semana, Os nossos

·par·abéns.

DIA

Lincoln e Jandira Nagano, que estarão brin

cando a partir de hoje o carnaval no Clube. Canoi

nhense no bloco "Os Bem Casados", em companhia
de seus amigos: Grimaldo (Zenair) Furtado, Luiz

Fernando (Rosi Zaniolo) Freitas, Sid (Ana Sylvia

Mayer) Freitas da Silva, Edir (Cynthia Bastos)
.

Kammradt, Zulmar (Marlene) Teixeira e Antonio

(Maria Helena) Simões,

DIA

!

I

, II
I �==��====�===============�==�=========="

Carnaval em 1rês Barras

Super Laffaytí Som é o dono da festa carna

valesca em Três Barras, onde promoverá bailes a

partir de hoje até terça-feira no antigo cinema do

CIMH. Para quem quer curtir por lá, haverá ôni

bus gratuito todas as noites, com saída na Praça Lau,
ro Müller. Quem comparecer com B. fantasia mais

original, receberá ótimo prêmio.

40% DE DESCONTO

Em toda a linha de CAMISAS e CAMISETAS
-

em malha das melhores marcas. .

12 de Setembro, 516 I
':' Maternal

Fones: * jardim de infância

22-0855 e 22-0414 .

* pré-escolar
�� '11 =--=__�

ANTES DE TUDO, ESPECIALIZADA

I a Loja de
�

lrmàos Trevisaui Ltda.
Trouxe para seu filho, as últimas novidades em

Sapatos Colegiais - T'ênis _ Conga - Kichute

Pastas e Lancheiras

Ri:a Paula Pereira, 813 - Fone: 22-0714

'li ÓTICA CONFIJ(NÇA
Se você está em dúvida quanto à sua vi-

I 'são, acredita ter uma deficiência visual e dese-

I
ja certificar-se disso - venha à óTICA CON.

FIANÇA e faça o seU teste visual. Temos apa-
relhos de teste e teremos a satisfação de veri
ficarmos o estado de suas vistas. A ótica con

fiança espera sua visita.

Advogado - OAB/Se 3312

CAUSAS CíVEIS - INVENTARIOS

COBRANÇAS E ASSESSORAMENTO.

Rua Frei Menandro Karnps, 307
Fones: 22-0266 e 22-0511 - CANOINHAS - SC:

DR. IVO J. SUCHEK 'I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ludwig

O ministro Rubem' Ludwig,
da Educação e Cultura, deverá,
.vir a Sànta Catarina ainda "no
mês de março para falar aos re

presentantes das
.

Fundações
Educacionais e membros do
Distrito Geo-Educacional 34,
que compreende todo o-Estado.
O Ministro aproveitará ,ainda
para verificar a situação do 'en

sino no Estado e do sistema fun
dacional, pioneiro do País. A
promessa foi feita -pelo próprio'
General Rubem Ludwig em au

diência concedida ao ieitor da
UDESC . e presidente da ACA�
FE, Sr. Laura Ribas Zimmer, e

ao reitor da 1,TFSC, professor
Ernani Bayer.

Durante o encontro o rei
tor da UJ)ESC aproveitou para
entregar ao Ministro o do
cumento no qual o governador
Jorge Bornhausen solicita uma

,

contrapartida de Cr$ 90 milhões
do Governo Federal à ajuda
que vem sendo prestad-a pelo
Governo Estadual às Fundações
Educacionais. O General Lud
wig praticamente assegurou a

liberação destes recursos du
rante i982. 'Também o Mini�té
rio da Educação confirmou as

presenças no Seminário Refle
xivo Sobre a Sistemática de
Vestibular (dias 23, 24 e 25 de

Hospitd,1 Santa Cruz
• A •

aSSIOd. converuo com

a UNIMED
o Hospdtal Santa Cruz, acaba

dt.') rClerleibira;r convênio com a

00tOipe:raHva de IT'rahalho· Ivrédi-
00'- UNn"mD - se de Blume
nau.

O convênio prevê o atendi
n1!EiDI:iÜ .por. parte do Hospital,
ÚlDS runcíonéíríos e familiares
1313.. firma TABACOS' BLUME
NAU. : :,:1
Com isto toda a assistência

m!!?Ô,;ICiO hospítalar dos: mesmos.
sená feita através deste convê ..

nío, sem 'U necessídade 'de ,8!l1,
oaminhamsnto através da Pre
vidência Social - INAMPS.

deve'
•

vir em
"
março

se

i�·
.. ···"""·�·m ..

",,n"�_�""""""""''''''''''''''''h··''·''''''l1 Invista seu dinheiro no que -realmente rende
monetária.'

•

Juros

ver
.

,

ensino em

ma fundacional neste campo.
Recebeu a certeza de que, se

não forem aprovados todos os

projetos, pelo menos a maioria
voltará com sinal verde de Bra
sília.

Estes recursos são indis

pensáveis para a continuidade
do programa das Fundações de
penetrarem de forma decisiva

.

no ensino básico e médio. Já
no Conselho Federal de' Educa
çã.Q o presidente da ACAFE'
participou das solenidades de

comemoração' de, 20 anos daque
le colegiado. E, na condição de
ex-secretário geral do órgão, o

Sr. Laura Zimmer foi agracia
do com uma medalha de reco

nhecimento por serviços presta
dos. Finalmente, o presidente
daACAFE participou do encon
tro entre o Ministro Rubem
Ludwig -e o Ministro da Desbu
rocratização, Hélio Beltrão, e

Secretário de Ensino de 1.0 e 2.°
Graus do MEC, com os Secretá
rios de Estado da Educação e

reitores de Universidades. Na
oportunidade foram assinados
convênios'do MEC com todos os

Estados da Federação na
"

área
de Pré-Escolar e 1.0 'e 2.° Graus,
cabendo a Santa Catarina a

importância de Cr$ 2 bilhões'
900 milhões.

março, em Florianópolis), do
Secretário de Ensino Superior
do MEC, professor Tarcísio Del
la Senta, do Diretor Geral da

Coordenação de Aperfeiçoa-
, .mento de Pessoal de Nível Su
perior (CAPES), Cláudio,Mou
ra, Castro e da Secretária de
Educação do Distrito Federal e

conselheira do Conselho Fede
ral de Educação, professora Eu
rides Brito da Silva.

RECURSOS APROVADOS
Nos diversos contatos. que

manteve em Brasília, o presi
dente da ACAFE conseguiu,
entre outras coisas, a liberação.
do plano de capacitação de do
contes da ACAFE juh+trà-CA
PES/MEC. Neste ano serão des
tinados Cr$ 22 milhões .para
apl-icação em bolsas de estudo
para professores das Fundações
fazerem cursos. de -mestrado e

doutorado em centros de Pós
Graduação do País.

O 'Sr. Lauro Zimrner :coi,
recebido também pelo Secretá
rio de Ensino de 1.0 e 2.° Graus
do MEC, professor Antônio Al

buquerque de So1!Íza Filho. A
ele apresentou uma série de
proj etos das Fundações para a

,área de Pré-Escolar, 1.0 e 2.°

Graus, recebendo elogios do Se
cretário pelo empenho do ,;'3te-

HOS,PiTAl SAHTA CRUZ
-

"

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA

Edital de '_

convoceçeo
� ,

Convoco os Senhores Associados do Hospital San
, ta Cruz, para a Assembléia Geral Ordinária a ser �ealizada
nas dependências do Hospital, rio próximo dia 13 de março
de 1982: às 9,00 horas em La Convocação e às 10,00 horas em

,2.a convocação, afim de tratar dos seguintes assuntos:

1) - Apreciação do Balanço e Relatório da Diretoria refe
rente o exercício de 1981.

2) - Aprovação do Balanço e Relatório da Diretoria refe
rente o exercício de 1981.

3) Outros assuntos de 'interesse da Instituição.
Canoinhas, 13 de fevereiro de 1982.

NICETO OSMAR FUCK' - Presidente

e correção

ateriais· para Con strução!Juc�
Piso I vitrificado 20 x 20 -- 600,00, m2

I Venha :h���:sa�
i� :::�cea :�dernas Inslalaçó es e3c�n�;��o:�umo

Ali partinho do Tarmln:tl Rodoviário

esa Indu i,al e
, ,mercial, rUlel{ Se l:..s

-:...:... MATERIAIS PAR;\ CONSTRUÇAO -:- "

.

EUA CAETANO COSTA, 860 FONE 22-0281 ' CANOINHAS. - se
�" " ."". '

�1UU\..U���!.U1,fi:Z'lfI!JQ'ii.1tll3a!§:���_!e_:!:tª_�_�t. Y�MYJL�QIS!!!raJJti.ft!ll�';'UUft!!!P'7"JlP,!·",·"'.'·.S'·!.�D
.'

Po·lítica
o Tribunai d�

_ Contas
.

do parte fixa mais parte variáyel,
.

Estado respondendo a uma con- até esse limite.

sulta do Presidente da Câmara qt:;tf15,l,o Diodo de Meno,
de Vereadores de Sombrio, Ma- em sua obra,' "O 'papel do Ve
noel João Scheffer, sobre a le- reador e a Câmara Municipal";
galidade da concessão d� parte o parecer acrescenta: ','A' parte
variável da remuneraçao dos variável da remuneração dos
Vereadores durante o recesso Vereadores, muito embora não
parlamentar informou que. "es, . possa ser inferior à parte fixa, '

tando o Legislativo Municipal, afeta-se pelo princípio de assí
em dezembro, janeiro e julho duidade, haja vista condícío.
com seus trabalhos, suspensos nar-se sua percepção ao compa.
por força de lei, não sendo pós- recimento -efetivo às sessões oro

sível a assiduidade às sessões e dínáriag e à participação nas
a participação das votações, é votações. No recesso legislativo,
legítimo o pagamento do subsí- a parte variável da remunera.
dio aos Vereadores durante o ção também é devida, porquan,
período do recesso". to são autênticas férias coletí,

,

. vas, nas quais á cessassão 'do
No parecer da

'

Consultoria • trabalho é �mperativo 'de ordem
Jurídica do Tribunal, ainda co- legal e social".

,

mo apreciação à consulta do Pre, Em sessão ordiná�i� do Tri
sidente da Câmara de Sombrio, bunal de Contas presidida pelo
é enfatizado que 'a Lei Comple-, Conselheiro Wilmar Dallanhol, ,

mental' n.? .5, de 26 de novem- à unanimidade dos membros,
bro de 197,5 (Lei Orgânica dos aprovou o parecer do Relator
Munieípios} 'estabelece, que, a Conselheiro Nelson Pedrini, que
despesa com a remuneração dos conclui pela resposta positiva
Vereadores não poderá ultra- à consulta, "no sentido de 'que
passar,' anualmente,

, de, �% da é legítimo. o pagamento _

tanto
arrecadação orçamentana do ,da parte fixa como .da .parte va·
respectivo Município, realiza- ríável durante o recesso parla
da no exercício imediatamente mentar, desde que a despesa do

,

anterior, sendo, portanto, legal a:r;o não ultrapasse os- 3� ??, re.,
os subsídios dos Vereadores � - ceita orçamentana, munícípál.

"LI

Ofício de Notas , "';� ."

TABELIONATO PAULA S. CARVALHQ,

EdU,ais :r):e' }I:olilic,ação' ,de _'rolestO
contra: VALDEvtNÕ� RICÃR��
DO DE JESUS - ClC .

292 057 869-34.

DUPLICATÃ'.·N() 40.:863-F
- Valor Cr$ 70. 04Ó��&:: �

"

W�u:ci": ii
mento:' 0.1. 01.82, :+--'En:litid!X\I.1Qf.,i:i
Aristides "Manb'n'�1, > JJ�O:F!tka::S�,
'JOÃO WALTER\!jCQRNELS�ó
- ele 1M, '0.64 .,58iM.9�-e8V:IL$QN;,�
ROQUE CORNELSEN - "eIe
468 359 469-20.. I

'

Canoinhas,�18 de Fevereiro
de 1982.

, ,«: .. ': <, ,:C
. PAULA S. C)\R�V.t,\_t;IlO' li: ' I
OFICIAL DE PRO'TESTQS
CPF n, ° 246' �7� 3"��-�3.�

,

:c,!

Por não terem sido €ncon

trados pessoalmente nos:' ende
reços a' mim fornecidos, ou-por
se recusarem a tomar ciência;
faço saber aos que o presente
Edital virem ou dele tiverem'
conhecimento, que- deram en

trada neste Ofício, para serem
protestados contra os responsá
veis, dentro do prazo legal, os

títulos com as seguintes carac

terísticas:

bUPLICATA N.o 0/473.-
Valor Cr$ 1. 700,00 - Venci
mento: 06.04.81 Emitida
por Fuck Automóveis' Ltda.

z-n3a'�
-,

,

'1 ,,::�' :tr

Policia Militar
EDITAL DE TOMADA DE PREÇO N,ó ooiJs2,/a.o SPM

.
,

"

;' .� ". _- ',;" , :

"

. ,

Ó COl:üandante do Terceiro Batalhão de,' P?lícia. �
,

Militâi" com sede na cidade de Canoinhas, torna -público a

quem interessar possa, que fará realizar em seu setor admi
nistrativo (P·4), no Quartel do 3.° BPM, à Rua Duque de Ca
rias n.? 200, nó dia 10 de Março do corrente ano, as, 15:0.0 ho
ras, Tomada de Preço n.? 001/82/3.0 BJ>M, para aguisiçãg]de
Gêneros Alimentícios para o 3.0 BPM.

' .,,'

."

,
'

Melhores informações e cópias do Ed�tâl e outros
esclarecimentos, poderão ser obtidos no P-4 do 3.9 BPM ,(Tele 'ii

0477 ' 22 0349 e 0477 - 22 0.539) . " .

( ,�.

Quartel em Canoinhas, 19 Fev 82

CLAUDIO JOSÉ BARROS - Capitão Chef� d� P/4/3.o BPM
"

.
..

. ..,
.

.

Confete
S e r p e n t i rfa

IMPR ESS()RÁ.' _.

_ -l- : :.2',.�- _.���L::_

VER DE -��LT�'DA.· _I
-', _.:-:-... .�" '':'-' .

-

__ .H_--._.__-"\�::.....,..- -,_.,
__.".,.,..--

O:UllO_"
..

'
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f.

de fumo.,

ereas
zand., as cultivares de feij ão
Rio Tibagi e Carioca, plantadas
após a colheita dei fumo. Os re

sultados obtidos com esta pes
quisa permitem as seguintes re;

.'

comendações técnicas':

Coluna Agrícola
E.sc'1'i�ório Local da ACARESC

3.a FESTA ESTADUAL DO LEITE'
. a De. 30 de março a 5 .de abril de 1982, s�rá re�liza.
da a 3. Fe?ta �stadual do Leite, no Parque de Exposições
dó �onta Dinheiro, na cidade de Lag,es-SC. Na ocasião será
realizado o VIII 'Concurso Leiteiro.

.

. A promoç�o é da Associação Catarinense de Cria-
dores qe Bovmos; Núcleo Regional de Lages; Lactoplasa;
ACARESC; CIDASC; Centro Agro-Veterinário' Sindicato
Rural e Prefeitura Municipal daquela cidade.'

.

.. . .

K finalidade. é o congraçamento entre produtores
de lelt� de Santa. Cat.an.na, e a demonstração do alto padrão
produtl:,? da bacia leiteira do planalto, através de produções
competitivas.

As inscrições estarão abertas até dia 27.02.82, em.
.Lages. :

ESTAGIÁRIO

.

. _.. Durant.s o. t;J-�s' de fevereiro cumpre um período
de .estaglO nesta Escritórlr, Local da .Acaresc, o estudante

�UIz' Marcos Bora. E estudante de Agronomia, na Uníver
sidade Federal de Santa Catarina.

PROGRAMA DE FINANCIAMENTO PARA

AQUISiÇÃO DE EQUIPAMENTOS
PARA IRRIGAÇAO
O PROFIR tem como objetivo principal, o finan

;ciamento de equipamento de irrigação para a cultura do trigo.
Condições para que o agricultor
participe do programa

}.O Ao financiar um equipamento de irrigação para qual
'quer cultura, milho por exemplo, para 50 hectares de
verá plantar todo ano, até o término da vigência do

.

empréstimo, 50 ha de trigo ".

'

.

.

2.0·- Os motores necessários para o equipamento de irriga
ção, não poderão ser movidos a diesel OU gasolina.

�imites de adiantamento
'

- 100% do valor a emprestar para o mini e pe
queno produtor.
- 80% para o médio e grande 'produtor.
* Juros: �5% ao ano.
'" Prazo: até 6 anos, incluídos 2 anos de carência.

Salientando que, o produtor pode financiar o equi,
: pamentn para uso em outras culturas que não seja o trlgo,'
-mas fica: obrigado corno condição especial para obtenção do

empréstimo, em plantar trigo ..

ARMAZENAMENTO DO MILHO

Está se aproximando a época da colheita do milho,
.

que ocorre nos meses de m�.rço, abril, maio, até junho; e com

ela vem a preocupação da armazenagem.
l.Q - colha quandoas canas e os grãos estiverem secos, isto

.

é, quando as espigas não se deixarem torcer e os grãos
.

não ficarem marcados pela pressão das unhas.
2.ó - não atrase a colheita, para que o milho 'não seja ata

cado pelos carunchos e traças na própria lavoura.

Para uma boa annaz,enagem faça:
a) Expurgo: com milho em palha; ensacado' ou a granel,

mando' lona plástica e veneno. O expurgo po.'
derá: ser feito no próprio paiol, ou em terreno

próximo.
b) Não se esqueça do.PAIOL: - LimI?e muito bem o paiol.

ou armazém e os arredores.

- Queime o lixo recolhido da limpeza.

Aplique inseticida em pó, (Malathion ?u Gese�
varol) no chão e nas paredes do, paiol, para

proteger o milho.
_ Aplique o mesmo inseticida, em cada camada

. de 20 cm de milho a armazenar.

IMPORTANTE: Se o senhor vai construir um pàiol, pro

cure os ext,ensionistas da ACARESC, eles

lhe darão informações sobre a construção
de um paiol ideal. para armazenagem de

milho com facilidade para o expurgo, q!1e

poderá ser feito dentro do próprio paiol.
De construção fácil e econômica.

1��ia •• ,-e'Ü�·! •• B •• IUlgi.'ilillw.ti.elli.i!iti&i6.Ii;ial'�'I ••
b'j'.&i'

Ilt GRA O I E N T E

P O l Y- V O X
NATIONAL

.' .
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,
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.'. E .

(A AERLITAI
�. . PRAÇA LÀÜRO MÜLLER, 540A
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Feijão e
A área· cultivada com fumo,'

em Santa Catarina, situa-se em
.

torno de 75.000 hectares, sendo
que desta, 36% está concentra

da nas Regiões Sul e Litoral
Sul. Uma alternativa para au

mentar a renda do produtor de
fumo desta Região.e o uso mais
racional do solo, é o plantio do

feijão da seca ou da safrinha,
após a colheita do fumo, apro
veitando Ci>S resíduos' de adubos

provenientes da elevada tecno
logia dispensada à cultura' do
fumo.

O período de plantio do fu
mo é de agosto a novembro e a

colheita de novembro a janeiro.

.0 feijão da seca é semeado de

janeiro a fevereiro e colhido de
abril a maio, possibilitando des
ta forma. a sucessão entre as

duas culturas em suas. épocas
ideais de plantio.

Neste sentido, a EMPASC
. desenvolveu três anos de expe

rimentação com adubação utilí-

_

- Fomentar o cultivo de

feijão no Sul de Santa Catari

na, entre outras c-ulturas, após
o fumo, utilizando tão somente
a adubação nitrogenada, em fun-

M.O. no solo

%

cão do teor de matéria orgâní
�a no solo e conforme tabela de

recomendações de' Rede Ofi

cial dos Laboratórios do Rio

Grande do Sul e Santa Catari

na - (ROLAS):,
a) Adubação de base (plan,

tio) 10 kg/ha de nitrogênio;

b): Adubação de cobertura
(30 dias após o plantio):

Nitrogênio a aplicar
(kg/ha)

I.
menor ou igual 2,5

'2,6 a 5,0
maior 5,0

40
20
O

- Não houve resposta da

cultura do feijão' ao fósforo e ao

potássio aplicados, devido ao

efeito residual da adubação do

fumo.'

O trabalho na íntegra, de

autoria do pesquisador Euclí-

des Mondardo, está sendo edita

do pela EMPASC, no Comuni

cado Técnico n.? 52, sob o títu

lo "Recomendação de plantio e

de adubação de feijão após a

cultura do fumo no Sul de San

ta Catarina".

Cultivares
ara

o Estad., de Santa Catari
na é o terceiro podutor de uvas

no Brasil e o segundo em vinhos
e sucos, representando a vítíví
nicultura um importante seg
mento da. sócio-economia esta
dual,

Em função desta ímportàn
cía; e para oferecer. aos vltivíní
cultores melhores' opções,' a

EMPASC - Empresa Catari
nense de Pesquisa Agropecuá
ria S.A., está editando o Bole
tim 'I'écníc., ri.? 12, com o títu
lo de "Cultivares de uva em
Santa Catarina". A obra, toda

ilustrada, descreve as varieda,
des recomendadas pela Pesqui
sa, mais difundidas no -territó
rio barriga-verde e seus com

portamentos locais.

A' VITIVINICULTURA

EM SANTA CATARINA

Dentre os Estados brasilei
ros produtores de uva, o de
Santa, Catarina encontra-se co

locado em terceiro lugar, logo
após o do Rio Grande do Sul e
o de São Paulo. Em Santa Ca-

.

tarina o cultivo da videira en

contra-se largamente difundido,
sendo plantada em praticamen
te todas as regiões. -,

Embora esta amplitude nas

áreas de cultivo, a EMPASC
elaborou em 1978, o Zoneamen
to Agroclimático de Santa Ca
tarina o qual limita o plantio de
videira para as regiões com

condições .edafo-climáticas ade
quadamente favoráveis.

A maior :concentração des
ta cultura no Estado está loca
lizada na região colonial do Al
to Vale do Rio do Peixe, com

posta peleis municípios de Vi

deira; Caçador, Pinheiro Preto,
Tangará, Rio das Antas, Salto
Veloso Arroio Trinta, Fraibur

go e Lebon Régís . Estes muni

'cípios são responsáveis por 95%
da produção estadual.

Nessa região, a viticultura
tomou impulso. a partir de 1915,
-sendo sido a primeira fruteira a

ser explorada comercialmente

de
s

'uva

nta Catarina
na área. Seu início' deu-se com

a imigração de agricultores de,

origem italiana vindos do Esta
do dó Rio Grande do Sul, que
juntos trouxeram as primeiras
mudas de videiras americanas,
em especial a cultivar Isabel,
pertencente à espécie vitis

'

Ia
brusca. Atualmente esta culti
var representa 80% da produ
ção vitícola da região.

A produção de uva em ou
. tras áreas do Estado, de uma.

maneira g,eral, está direcionada
para o consumo' in natura.' A
partir de 1970, com a ativação
do Projeto de Fruticultura de
Clima Temperado - PROFIT,
o plantio de castas nobres so

freu um maior incremento tra
zendo assim mai�r contrib�icão
para a melhoria da qualidade
enológica dos vinhos produzidos:
na região de maior concentra

ção da cultura. Assirri, deritr'e
as cultivares da espécie Vitis vi·
nifera, as que melhor se com

portaram na região foram a

Merlot, a Cabernet Franc e a

Riesling Itálico.
.

.

ASPECTOS DA PESQUISA

A Estação Experimental de
Videira da EMPASC, local em
que foram conduzidas as pesqui
sas com a cultura, mantém em

.seus campos experimentais uma

coleção de cultivares de videira
provenientes de diversas partes
do Brasil e do exterior. . São
mantidas doze plantas por cul
tivar, sem repetição, no espaça
mento de 3,0 m entre filas por
2,5 m entre plantas, no sistema
de condução em latada. Reali�
zam-se as 'práticas culturais e os
tratamentoe fitossanitários con

forme recomendado no Sistema
de Produção para -Vídeira ela-:

.

borado em 1978 pela ElVi:PASC:
e a. EMATERIACARESC e

atualizado em 1981.
'

Dentre os aspectos estuda
dos na Estação Experimental de
Videira, destacam-se:

Dados f:enológicos:
..

micro

d� brotação e floração; início e

final damaturação;

Produção: determinada. em .

quilogramas por planta;

Observações quanto ao pe
So médio dos cachos e bagas;
largura e comprimento dos ca

chos; formato dos. cachos: e ba

gas; compactação dos cachos re

lacionando a estrutura dos mes,

mos em solto, semi-compacto,
. compacto e excessivamente

compacto; forma e coloraçãa das.
folhas; coloração da película e

da polpa .

'" Fitossanidade: observação
quanto à suscetíbilídade das
cultivares às seguintes doenças
fúngicas: Peronóspera (Plasmo
para viticola) , antracnose

(Gloeosporíum ampelophagum) ,

oídio (UncinuIa necator) e po
dridões dos cachos (Botrytis cio

nerea).
.

* Matérias. redutoras (açú
cares}; determinadas em: per
centagem.
* Teor de acidez total: determí
nado segundo o método adotado
por PATO (s.d.)

.

* Em relação às uvas para
vinho, após a vinificação o pro
duto foi degustado, testando-se
as suas propriedades. organolép
ticas.

CULTIVARES

RECOMENDADAS

A EMPASC .recomenda pa-

Ira
Santa Catarina, tendo em

vis�a ,o resultado de' suas pes
quisas, as seguintes cultivares
de uva, d_e acordo COm sua fina-
lidade:

\

- Uvas para vinho branco:
Rieslíng Itálico, Trebiano Mos
cato Branco, Couderc 13 e .Nía
gara Branca.

- Uvas para vinho. tinto:
Cabernet Franc, Merlot, Baíley
Isabel e Bordaaux .:

I-Uvas
para mesa: Itália

(Piróvano 655, Alphonss Lava-
.leé e N iagara Rosad-a. .
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Como
de um

Novo sistema

do
de contas

INAMPS
parciais do estudo, o Novo Sis
tema apresenta uma série de
vantagens:

_:_ Simplifica e desburocra- .

tiza o relacionamento admi
nistrativo Médico I 'Hospital /
INAMPS. '

,

Durante reuniao realizada
em Florianópolis com dirigen
tes de .assçcíações médicas, o

secretário de Medicina Social
do INAMPS, João José Cândido
da Silva, esclareceu que o "No
vo Sistema de Contas" implan
tado experimentalmente no Pa
raná "não foi imposto de cima
para baixo":

"Ele surgiu - disse - da
necessidade de racionalizar e

reordenar a assistência médica
prestada pelo INAMPS, na bus
ca de melhor produtividade dos
recursos com vistas a adequa
ção ao orçamento e de aperfei
çoamento da qualidade assisten
cial" .

- Facilita o 'acesso do pa
ciente ao serviço médico-hospi
talar de sua preferência.

- Favorece o aperfeiçoa
mento da qualidade assistencial
através de implantação simul
tânea de autoridade médica e,
inclusive, através deste previne
distorções. , : f! 'f f

-:- O Novo Sistema não in
duz a queda de qJ-lalidade assis
tencial, quer pela implantação
da auditoria , já mencionada,
quer em função de que os pre
ços dos procedimentos pagos p'e
lo INAMPS, correspondem a

valores médios que levam em

consideração no seu cálculo,
tanto os casos mais complicados
quanto os mais simples.

O Novo Sistema continua
em estudo, e antes de estendê
lo a outros Estados, será ampla
mente debatido na Comissão
Central com vistas ao seu maior
aperfeiçoamento .

Afirmou também que esse
sistema representou a concreti-,
zaçâo dos anseios das entidades
médicas e hospitalares que rei
vindicaram a mudanca do atual
sistema, através de documentos
emitidos em assembléias pela
Federação Nacional do� Médi
cos, Associação Médica Brasilei
ra, Federação Brasileira de Hos-

, pitais, Conselho dos Sindicatos
Hospitalares

.

e Federação das
Misericórdias" .

Segundo João José Cândido
da Silva, dos resultados

.

ainda

Basilio' Humenhuk Comércio
de Veículos Ltda.

----�----------------���----���._-- Q

'Revendedor FORD I
'19821948 34 ANOS

Fazemos sempre � melhor oferta em veículos novos FORD
e usados de qualquer marca.

<-

DISPONIBILIDADES DA SEMANA:

1 Corcel' coupê luxo - bege
'

Hl80

1 -Corcel coupê luxo - azul .. ..'.. .. .19''77

Adquira seu veiculo com a mínima entrada.
Veículos inteiramente revisados, de boa procedência, aos

/ melhores preços da região.
Visite-nos sem compromrsso, em nossa loja à

Rua Vidal Ramos, 203 - Fones 22-0268, 22-0461) e n-0024

Todo grupo comunitário que
tenha atingido um amac1ureld-,
mento natural, através de reu

n�(!2S, reflexão, Ipart:dpação e

do Itl'laJbalhlo poderá adquirir
personeâidade jurídíca. O gru
po, com a sua ínstítueíonalíza

ção, poderá aumentar a sua

representativh::Lade perante �i

população e O'S lPod�res públi
cos.

Para o grupo comunitártc
adqutrl,r personalidade jurídica
é necessár ío -elaborar um esta
tuto e registrá-lo em cartório.
No estatuto, do grupo ou de
uma assocíação ;:],:7 moradorea
estão ípll1e>si�rita.s as snas normas
de nmcícnamento, portanto,
ele deve ser [pensado, discutido
8, redígído 'com muito cuidado.

Quem elabora o estatuto é
o grupo, ou a associação de
moradores ou uma comissão
de associados. Depois de elabo

rado, 00 estatuto é, submetido à

aprovação em assembléia geral
(assemloléía geraâ é a reunião
de toda�s as pessoas que fazem

parte do gTUpO ou da associa

ção que pr'et�ndem 'Constituir) ,

Do Iponto de vista jurídico o

'grupo é uma entidade civil de
i':Mr:eito privado, sem fins Lucra-

. Uvas, 'COI1PO assoeíatívo amplo,
com objetivos e acríbuíções de
finídos por um estatuto, devi
damente registrado em cartó
rio.

o estatuto deve ser elabora-

elaborar o estatuto

grupo Comunitário
do obedecendo à' seguinte or

dem:
-no capítuío primeiro:
a) Ftnali:dade: são OIS objeti

ViOS que a associação pretende
atíngír 0'11 promover.
b) S.ede: é o looal-bairro,mu

nícípo onde a associação irá a

tuar ou .fnmcíonar.
'

c) Foro: lugar mais próximo
da associação ou grupo onde se

se encontram 05 representantes
do poder judiciário; local para
dírímír dúvidas que por ventu
ra venham a surgir,
d) Prazo: o tempo pelo qual a

associação ou grupo pretende
realizar suas atividades.

e).AibraJnlgência: são os limi
tes geográrícos onde a associa,

ção irá atuar.
,

-No capitulo segundo:
a) Do Quadro Social: explica

ção__9luanto às. maneiras pe
las quais os assocíados perten
eerão à Associação. Se- serão
sócios efetivos, sócios "amigos
do baírro'', etc.

b) Díreítos, e Obrigações: es·

I pecifícação
dos direitos e das

obrigações que os �IÓ!CÍJOIS .têm
, para com a assoólação ou gru
po e das responsabilidades que
terão ao exercer SU2,s ativida
des.
-No ca:pÍJtlullo tereeíro:
orgãos socíaãs: são OIS

'

orga.
nísmos que compõem o quadro
socíal dia assoeíação, EarempJ.o:
A!s�18mh1é:Ua Geraâ, Conselho de

Rteprese!utantes e Conselho de

em

Sarem
, nível

Já estão abertas as' inscri
ções para o XII Curso de Admi,

nístração Municipal - CAM e

o XII Curso de Metodologia e

Projetos de Desenvolvimento
Municipal e Urbano CE
MUAM, ministrados pelo lBAM,
sob o patrocínio da Secretaria
de Planejamento da Presidên
cia da República, através da Se-

Basi lia Humenhuk Com. Veíc'. Ltda.

Re�ultado da 5.a Assembléia
do Grupo GBJ021 em 17.02.82

SORTEIO - N.o 65
Adolar Bastos Gonçalves

LANCE - N.o 40

Ari Passold

Próxima reunião às 19,00 hs.'

do dia 1,7.03.82 em Join011e

Emir José Wasse!ai

Lance - N.O 48

Antonio Ovanc1e Davet

Próxima reunião às 19,45 hs,
do dia 19.03.82 em Blumenau

Resultado da 3.a Asst(Ínbléia
do GruI�o GB/023 em 17:02.82

SORTEIO - N.o 14

Resultado da l.a Assembléia
. 110 Grupo GBí024 em 12.02.82

SORTEIO - N.o 36

Ademir do.. Costa
LANCE - N.o 94

Juventino Vieira

Próxima reunião às 20,00 hs,
do dia 15.03.82 em

Jaraguá do Sul

.!.!.!!:..�! •...!!.!..!,!.!_!!.!.:'!.!..!!_II;..:!.!:!.'I!II fi
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Patrírnônio: são os bens mó.
veis e imóveis que a associllll�!âo
ou grupo atdJqJuir,e através de
compras, doações, legado ou

outras formas legais presentas
no código civdl.
E' ímportamte lembrar qUe

dlevlE�ál ter um item que deter,
mine a torma 'como 'serão di;$.
tríbuídos os !bens do grupo ou
da associação em caso de dís
solução da mesma.

- No capítulo quinto:
Eleições e Vacâncias: ato de es
colher os representantes da as·

sociaçâo, especificando no esta.
tuto quando haverá as eleiçõej
e a maneira pela qual esta s�
processara. Neste item também
deverá se, estabelecer como os'
cargos vagos serão preenchidos,
caso algum representante se au

sente de suas funções.
- No capítulo sexto:

Disposições gerais e transító.
rias: neste capítulo poderão se

criar artigos, para' qualquer as

sunto que seja importante ser

mencionado no 'estatuto e que
não tenha sido necessário cons

tal' em capítulos. especiais.
Lembre-se, estas são apenas

, algumas' orientações aos grupos
que desejam se institucionali·'
zar , Maiores esclarecimentos
poderão ser obtidos com advoga
dos ou outras pessoas de sua co'

munidade que conheçam o as'

sunto.

promove cursos

de Pós -Graduação

m-
«WmH+i

CONCESSIONÁRIO
AUTORIZADO

exista e. ajudante
de Contabilidade

A Firma NORTEC VEíCULOS SA está admitindo

MOÇAS com experiência para KARDEX e AJUDANTE: DE

CONTABILIDADE.

As interessadas deverão sé dirigir à referida Fir

ma, sita a Rua Paula Pereira, 735, falar com sr. Amilton.

cretaria de Articulação com' os
Estados e Municípios SA
REM .. Esses cursos, em nível
de pós-graduação; destinam-se
a funcionários de prefeituras
Municipais ou órgãos estaduais,
que trabalham direta ou indire
tamente com as administrações
municipais. Os candidatos de
verão ter formação universitá
ria ou exercer atividade didáti
ca em estabelecimento de ensi

no superior. Serão oferecidas

co.,. c.,.0-'"''mm., "',�•••

''''''':'
'H"" .-",�",.". i
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vOCÊ COMPRA SEU CO�CEL n OU DEL·REY, SElVi JUROS E SEM TAXA DE INSCRIÇAO. 3
A MENSALIDADE É APENAS DE Cr$ 24.40e,fiO E TAMB.ÉM SEU VEÍCULO USADO ACEI- �I'

TAIVIOS COMO ENTRADA OU LANCE. 3
,

�r'
:11

�lll',� -

I

FAÇA COMO A MAIORIA lNSCREVA·SE NO CONSóRCIO UNIÃO-FORD.

ESTAMOS VENDENDO COTAS PARA O 4.° GRUPO (CORCEL E DEL-REY),

COM, REUNIÃO PREVISTA PARA O MÊS DE MARÇO.

MAIORES INFORMAÇõES EM SEU REVENDEDOR FORD:

Rua Vida I Ramos, 203 - Fones: 22-0268 QU 22-0468 - CANOINHAS - SC

ar

bolsas mensais-de Cr$ 30.000,00
(trinta mil cruzeiros) e as va

gas são limitadas a. 20 (vinte)
alunos. As Inscrições deverãó
ser feitas até março, no seguín
te endereço:

Instituto Brasileir., de Ad

ministração Municipal - IBA11
Largo lBAM n.o 1 - Humaitã

22 .282 - Rio de Janeiro-RJ

tdeton�: 021-266-6622.'
--,...._-, ..� ...__ ...,_.

/
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:CN SERViÇOS
Rua Paula Pereira, 765 - Fone 22-0379

FARMACIA DE PLANTA0' de sábado (20) t f
.

, ., a sex a- erra
, (26) MACHADO _ Rua Vidal

Ramos, 404 _ Fone 22�0805.
,MÉDICOS DÉ PLANTA0: Em casos de extrema urgên�ia':_

Fone 22-0033
'

'RADIO PATRULHA: Fone: 190

,'·P.RONTO SOCORRO: Fone: 192

PLANTA0 CEl.ESC: Fone: 196

TÉRMINAL RODOVIARIO: Fone: 22-0659
RÁDIO SANTA CATARINA: Divulgações das 08:00 às 12:0.(; ,

horas e das 14:00 às 18:00

hS'_1Aos sábados até às 12:00 horas
_

,
.

DI. :CLtllCIO
Espeeialízaçâo em CARDIOLOGIA e CLíNICA MÉDICA nó

Hospital do Servidor Público Estadual de São Paulo'
.

.

:' Estágio' em cardiologia no Instituto de Doenças Cardio Pulmonares
E. J. Zerbini no Hospital Beneficiência Portuguesa de São Paulo.

ELETRO CARDIOGRAFIA E TESTE ERGOMÉTRICO

Consult.: Rua VidaI Ramos, 1107

Telefone- 22-0438

Residência:
R. Vidal Ramos, 1107 - 1.0 andar

Telefone 22 0438

�:

CHARLES II DO VOIGT �I
, MÉDICO - CUM 2686 �I

CLíNICA GERAL I''ResÍdência Médica com duração de 2 anos em Clínica Médica i
no Hospital Evangélico de Curitiba. I

\

IDoenças do aparelho digestivo e articulações.

CONSULTóRIO: Rua Frei Menandro Kamps, 512 - Próximo a Igre
ja Matriz Cr.sto Rei - Forte 22-0401'..

, �E-SID:BlNCl:A : Rua Felipe Schrnidt, 33 - Fone 22-0326,

:.ai_�_U-L�' 1.1 jgl !'I.] �'15 f IV_i! 1111R.' R (!lI! 1111 n II s� jf�T'

CARTóRIO DO REGISTRO GERAL DE IMóVEIS DA

COMARCA DE CANOINHAS - .ESTADO DE STA. CATARINA

EDITA,L DE LOTEAMERT·O
EULALIA GLARA KOHLBECK, Oficial do Registro
de Imóveis da Comarca de Canoinhas, Estado de Santa

Catarina, na forma da Lei,

rnz público, para ciência dos interessados em cumprime�1to ao dis

posto no art. 19 da Lei 6.766' de 19/12/1979, por JOSE TOMAS

CRITZ e sua mulher dona NOEMIA VIEIRA' TOMASCHITZ, fo

iam 'depositados em seu Cartório, memorial descritivo, planta e

�e!ni:.tis papéis. e documentos relativos ao Loteamen�o "DONA

NOEMIA", situado nesta cidade, conforme planta abaixo.
.'.,

As impugnações daqueles que' se julgarem prejudic-a
dos, quanto ao domínio do referido imó�p-l, deverão ser apresen

t�das\dentr-o do prazo de quinze (15) dIas,. a cOl1;.ar da data da

terceira e última publicação do p�eseDlte Edl!al. } l�d\) o prazo e

não havendo impugnação de terceiros ou des.�e O...1C1O, sera r,roce-
elide, [) registro.

.
'

O processo encontra-se a disposição dos inter�ssados,
ll�ste Cartório, durante as horas regulamentares. Dado e p�ss�do,
ll�sta cidade' e Comarca de Canoinhas, Estado de Santa Catarina,

ROs dezenove (19} dias do mês de janeiro d� 1982.

EULALIA GLABA'KóHumCK - Oficial do Registro de Imóveis

CPF 249 111 199/34 �

,
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PROJ E lAOA

NOEMIA

. '�:' ..

A'REA DO'S L.OHS

ÁREA DE RUA

f5CIlITURA

12.545.Z0M2
'

7'.621.4610.42

20.166:66M2

Presidente d
iii

presa
. -

reunrso do
B
Eurobraz

-O presidente do Banco do I Bacen, José Carlos Madeira

Brasil, Osvaldo Colin, estará na I Serrano.Europa nesta semana, para pre- ,O Eurobraz pode ser consi
sídir a primr-ira reuniá., da dí-:

,

.

derado a mais signifícatíva das
reteria do Europen Bank (Eu-
robra \ te aní ti participações internacionais do

z., no corren e ano, e par 1_
banco. Começou a funcionar em

cipar das comemorações do seu

décimo aníversárí-, de fundação.
1n2 e conta com a participaçâo
do Banco do Brasil (31,89 por
cento), Group Bank of América

(31,89 por' cento), Deutsche

!Bank Ag 03;68 por cento),
Union Bank of Switzer'land

(13,68 por cento) e The D1:\i
Ichi Kangyo Bank Ltd (8,86 por
cento) no capital de 18 milhões
de libras esterlinas.

I
I Nestes 10 anos de funciona-

mento, o Eurobraz tem se desta,

cad., pela elevada participação
no financiamento de projetos de
desenvolvimento no Brasil - a

quem destina a maior parte de

suas aplicações - nas áreas de '

energia, transporte e comunica

ções.
Ao final do ano passado, o

total de seus ativos ultrapassa
va '1,5 bilhões de dólares.

O presidente do Banco do
-Brasil aproveitará sua passagem
por Londres para manter encon

tros, também, com o governador
do Banco da Inglaterra e .ban

queiros internacionais.

A reunião será realizada
em Londres, no dia 17 (quarta
feira). No mesmo dia, o presi,
dente do Banco do Brasil

-

fará
uma exposição sobre "Atualida
de Brasileira", com as' presenças
do Ministro da Fazenda, Erna
ne Galveas, do Embaixador Ro
berto Campos, do presidente do

Leite'
O Secretário de Abasteci

mento e 'Preços, Júlio César
Martins, "anuncíou os novos pre
ços do leite que vigorarão a par,
tír de LO de abril, para o consu-

midor - no Centro-Sul e Cen

tro-Oeste, o litro passa de Cr$
40,00 pará Cr$ 52,00, com um

acréscimo de 30% eno Nordeste
setentrional de Cr$ 46,00 para
Cr$ 56,00, com um aumento de
22%.

aumenta de preço
Martins disse quea partir

da segunda etapa do reajuste, os
Estados do Rio Grande do Sul e
Santa Catarina terão um trata

mento diferenciado, pelo me

nos no tocante à vigência do

aumento, em virtude das pe
culiaridades da bacia' leiteira
local.

de que é preciso dividir o im

pacto inflacionário do reajuste
de um produto' de alto consumo

popular e que pesa substancial
mente na cesta do. consumádor .

Acrescentou que a divulgação
I antecipada tem o propósito de

J
demonstrar claramente ao pro
dutor "a disposição do governo
de ajudá-lo a recuperar .. se, con-
cedendo-lhe uma remuneração'
adequada ao seu negócio" .

Justificou o aumento em
duas parcelas com o argumento

3.° ,8 P M
S'ER:P 82

D comandante do Terceiro
Batalhão de Polícia Militar (3.0

.

BPM), comunica a todos os in

teressados, que acham-se aber-'
tas as Inscrições para ingresso'
na PM, come) Soldado. Os inte
ressados deverão dirigir-se ao

3.° BPM, munidos de Certidão
de Nascimento (casamento) e

documento que prove estar em

dia com o Serviço Militar, até o

dia 10 de marco de 1982-.
ERIEL IVO BAHNItJK

LO Ten ch Serp/S.".

Clube dos Diretores Logistas
AVISO

O Clube dos Diretores Lojistas de Canoínhas avisa o pú
blico em geral, que o expediente das lojas é supermercados, para
as festividades do Carnaval é o seguinte:
Segunda-Feira - Expediente normal das 8 às 18 horas,

Terça-Feira - Não haverá Expediente.
Quarta-feira - Facultativo, isto em virtude dos Bancos atende

-rern ao público só após ao meio dia.
Em contrapartida os Bancos encerraram o expediente on-

tem, só reabrindo na quarta-feira de cinzas ao meio dia
' .

Os depósitos em cheque de sexta-feira ou da quarta-feira,'
poderão ficar blooueados até ouinta-feira, alerta o Banco do Brasil.

Ass. ' NIVALDO BURGARDT - Presidente

ATASC'
ASSOCIACÃO PROlFISSIONAL DOS TÉCNICOS AGR.ÍCOLAS

DE SANTA CATARINA - NÚCLEO REG!ONAL NORTE.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
De. acordo com o Estatuto Social, ficam convocados to

dos os Associados do lJúcleO Regional Norte dos Técnicos Agrícolas,
em pleno gozo de seus direitos sociais, para a Assembléia Geral
-Ordinária a ser realizada no dia 14 de março de 1982, na Sede So
cial da Sociedade Recreativa Cultural e Esportiva Zaníolo sita. à
Rua Expedicionários, sjn.o � Canoinhas-SC. -'

,

Às 7:00 horas em primeira convocação COm o mínimo
de 2/3 de seus associados, às 8:00 horas em segunda convocação,
com o mínimo de metade e mais um de seus associados, às 9:00 ho
ras em terceira convocacâo com no mínimo 10 associados, para
deliberarem sobre o seguinte:

Ordem doDia:'
'

1 -:-' Apresentacâo, discussão e julgamento do Relatório de Ati-
vídades e Prestacão. de Contas.

2 - Eleicâo e posse da Nova Diretoria.
:1 - Assuntos Gerais.'

' -

NOTA: As chapas que concorrerão as eleicões deverão ser obriga
toriamente apresentadas a Atual Diretoria, dentro do pra
Z" mínímo de 24:00 horas da data da realização da Assem-
bléia. .

'

Canoinhas, 14,de fevereiro de 1982.
Waldemiro gudcc�ci - Presidente

SES!
Ser'viço Social' da Indústria

.

Foram abertas, na Agência
Local do SESI - SERVIÇO
SOCIAL DA INDÚSTRIA, as

matrículas dos cursos de COR
TE E COSTURA, BORDADO

-
,

TRICo E CROCHÊ que fun-
cionarão à partir d� dia 1.0 de

março à 30 de junho do corren

te ano.

As matrículas serão feitas
durante o horário comercial.
Outrossim, transcrevemo- abai
xo a tabela do novo horário do
dentista;
2.2., 4.a e 6.a, das 9,00 às 12,00 hs.

3:a, 5.a e 6.a, das 14,00 às 17,'30 hs.

V en de-se
Casa de alvenaria com 9

peças, garagem, no centro

Rua Paula Pereira, 250 - Ca
noinbas-SC.

Tratar nesta redação.

Vende-se
,

Lote de terracom 1.200 m2,
na saída para Major Vieira.

(Em ftroote ao Salão Canoí

nhas.)
'I1rata.r no local com João.

esidências
! vcnda na praia de Itapoá e arra 'Velba '

e

FINANCIAMENTO PRÓPRIO ATÉ 50 MESES
,

Melhores informações com Ezequiel Bueno
Rua Marechal Floriano, 330 ou pelo telefon€ 22�OB52

Canoinhas - SC

�========�====�==��====�========�======--
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LIGA MAFRENSE
ÇONVOCA REUNIAO
PARA SEGUNDA"FEIRA

.

Com a finalidade de esta-
-belecer o regulamento da "III
COPA NORTE", aprovação da
tabela, registro de atletas além
de outros assuntos de interesse
da competição, a Liga Mafrense
de Desportos convocou para se

gunda-feira, reunião com presi
dentes ou representantes de to
dos os clubes participantes.

A terceira Copa Norte, gue
começa dia 28, contará com a
participação do IMAZA (Canoí,
nhas), São Bernardo (Canoi
nhas), Três Barras 'E, C" Ipi
ranga (Rio Negrinho), Mako
(Mafra), Papanduva E. C., Ju
ventus (Papanduva) e Bom Re
tiro (Mafra). A Liga Mafrense
de Desportos, presidida pelo
veterano Wilson Buch,

.

esforça
se para que a competição repita
o sucesso das duas anteriores
que tiveram como destaque �
disciplina, organização e rendas
razoavelmente satisfatórias.

ARQUIBANCADAS
DO "DITA0"

Segundo a reportagem pode
apurar esta semana, as obras
de construção das arquibanca
das no Estádio Municipal "Be
nedito Therézio de Carvalho
Júnior" .�oram· reiniciadas após
um período de paralizacão.
Ap�s�r de não haver um prazo
definido para a conclusão da
obra, presume-se que �té de
zembro de· 1982 esteja total

m�nte concluida. Somente após
a inauguração, é' que poderão
ressurgir equipes' como o Bota
fogo, Industrial e Canoinhas
que juntamente com o São Ber�
nardo, .Imaza e Três Barras
pa�ticiparão do campeonat., d�
pnmeira divisão. .

No primeiro jogo, o Imaza
venceu o Grêmio Olsen por pe
nalidades, já que no tempo re

gulamentar empataram em OxO .

segundo jogo: Três Barras 2xO
Centro Comunitário; terceiro
jogo: Grêmio Olsen 2xO Centro
Comunitário; quarto jogo: Três

,
Barras 1 x O Imaza ,

A classificação final: L° lu

gar, Três Barras; segundp:
IMAZA; terceiro: Grêmio 01-
sen e quarto lugar, Centro Co
munitário,

ACER!ZA PROMOVE

CAMPEONAl'O INTERNO

O Campeonato interno da
Aceriza, modalidade Futebol de
Campo, começou sábado último
com dois jogos: 1.0 jogo: Com
pensados 6 x 2 Administração e

o segundo jogo, Fábrica 2 x 7
Laminadora. A comissão orga
nizadora da competição, este

,ano está sob a responsabilidade
de Vilmar Wagner e Avelino
Ribeiro, tendo o apoio do novo

Presidente da entidade, João
Batista Leite,

.

SAO BERNARDO
VENCE AMISTOSOS
O São Bernardo, mostrando

que sua, equipe está firmando-se
cada vez mais para disputar a

Copa Norte, venceu dois amis
tosos em Papanduva domingo
último, O primeiro, com o se

gundo time, o alvi-celeste derro
tou o Beira Rio por 3 a 1. O se-

.

gundo, diante de outro partici
pante da Copa Norte, o Papan
duva, o São Bernardo venceu

facilmente por 4 a 1,
O primeiro tempo' termi

nou São Bernardo 3 a 1, com

gols assinalados por Branquela,
Celsâo e Romário Batista,

.

Na
segunda fase, o garoto Scopel,
demonstrand., que assimilou as

instruções do técnico Kalempa,
fez jogadas sensacionais afinan
do com Gibi, chegando a arran

cal' aplausos e exclamações vi
brantes da torcida local, O ten
to que encerrou a goleada do
,São Bernardo díãnte do Papan
duva, foi marcado por. Scopel
em bonita jogada Individual ,

Resultado final - 4 a 1 para o

alvi-celeste de Marcílí., Dias,
São Bernardo: Paulo (Joa-

quim) ; Fernando (Lisboa;),.
Schavalla, Julio JMaiorki) e

Darcy; Gerson (Cabacíca) , Gi
bí e Branquéla: Scopel, Romarío
Batista e. Celsâ-, (Gilmar) .

. .

AMANHA, TRÊS BARRAS
X SÃO BERNARDO
A equipe do Três Barras,'

outro concorrente 'da Copa NoÍ'-
FIRMA W. OLSEN .

te, recebe no Estádio Artur Fer-
PROMOVE

.

reira Ribas, a visita do São Be�
TORNEIO INTERNO I nardo para um amistoso prep"1-

Como já de tradição, a fir, ratório, e que servirá para o re-

::. ;;;���a�:��:�7Ii��k�V;� �rf��:���r{;;E:1i�::r�:
torneio envolvendo equipe� de
Futebol de Salão e Volibol en-

ceI' a Copa Norte, comparec:erá
t' em massa para prestigiar seu
re os operarios da

-

empresa,
.

clube, O Três Barras recebe oEste !'lno somente participarão·. São Bernardo, tendo como sal-do evento Os atletas que não I'n-
t do, três vitórias e somente uma
egram o time do São Bernardo derrota. em 82,
que,disputará a Copa Nort�. A�
eq,!Ipes que se tornarem Cam- "PAPANDUVA" PRONTO
peao e Vice, respectivamente Investindo considerável so,

e�n ambas, as modalidades, se- ma em dinheiro, o Papanduva·
rao confendos bonitos troféus e E, C., preparou seu Estádio pa-
medalhas, Cra seus jogos na opa Norte,

TRÊS BARRAS melhorando seu gramado, con>;-

. VENCE TORNEIO
truindo bons vestiários e colo,
cando alambrado, Neste Está-

Realizou-se domingo últi- dio, jogarão o Papanduva e o

mo no Bairro São· Cristóvão I Juventus, que naturalmente
Município de Três Barras, u� contribuiu no investimento,
torneio beneficente, reunindo

.

Mesmo assim, o clima de
as equipes do Três Barras, lroa" guerra do clássico local já se

za, Grêmio éJl$e):l e Centro Co, faz sentir, já na equipe do Pa

xn.unítárlQ i pa,nglJY1i\ ªtl.l�r·ª9 �tJeta� çOmo

IMAZÁ DISPUTARA
COPA NORTE
NO· "DITA0"
Devido a falta de alambra

,do em seu campo, o IMAZA de, '

verá participar da Copa Norte
C?l11 mando de campo no Está
dio Municipal nos jogos que dis
putar em casa, Alegando a fal
ta d� �egurança os clubes ad
versarros recusaram-se a jogar
n,? campo do Imaza, cuja decí
sao foi endossada pela Liga Ma,
frense, promotora da competi
cão, O Presidente do· In:�aza
Modesto José Zaniolo

'

declarou .

que concorda plenamente e os
seus jO,goS serão efetivamente·
no "Ditão".

Fonseca, Silvio e Nelinho -e no

Juventus, Alceu e Nelson, além
de outros reforços de valor que
serão contratados em Santa Ce
cília, Tanto dirigentes como

atletas ,e o público desportista
local, estão eufóricos com a pri,
meira participação de suas equi
pes neste

. importante certame,

VITÓRIA SOBRE O
.

SÃO PAULO ·DEU 18

MILHõES AO MENGO

A delegação do Flamengo
que retornou ao Rio na manhã
de quarta-feira, depois de 4 a 3
diante do São Paulo, com todos
os integrantes, demonstrava ela
ramente sua satisfação, não ape
nas pela boa atuação ou pelo,
prêmio de Cr$ 157 mil para ca

da jogador, mas também porque
todos foram liberados até terca
feira de carnaval, quando. ha�e
rá um treinamento à tarde, na

Gavea.
..

O próximo compromisso do
time será aqui em Santa Catari
na, dia 25, contra o Criciúma,
por uma cota de Cr$ 6 milhões,
mais o direito de transmissão
pela TV, 'A viagem será na

quarta-feira de cinzas, à tarde,
com escala em Porto Alegre, O
técnico Carpegiani recomendou
aos jogadores que todos pro,
curassem se poupar durante 8

"folia" pois a: próxima fase do

campeonato brasileiro será ex

tremamente difícil,
O .

Supervisor Domingos
Bosco destacou o sucesso finan
ceiro do jogo em São Paulo, Co
mo vencedor, o. Flamengo rece
beu quase 50 por cento da ren

da bruta - Cr$ 12,5 milhões e

ainda, Cr$ 5,5 milhões pela ven

da da transmissão à Rede Glo
bo, Foram, portanto 18 milhões
em um único jogo, o que é ex

oepcional em uma fase do cam

neonato que praticamente nada
decide para os grandes times.

GOVERNO APÓIA

EQlHPE DE FITTIPALUI

o. Governo Federal decidiu
participar do "pool" de 16 em

presas que financiarão .a parti
cipação da equipe Bnisil-Fitti
paldí na temporada de Fórmu
la UM deste ano, ' O· Ministro
do Planejamento, Delfim Neto,
comunicou a Emerson Fittipal
di, chefe da equipe, que o IBC
e a Interbras participarão cada
Um com uma cota, no valor de
,150 mil dólares.

.

Segundo Emerson, das 16
cotas do l'pOOP cerca da meta-.
de já está conseguida, acreditan
do ele que até o dia 21 de mar

ço próximo, data da realização
db Grande Prêmio Brasil, o con_
sórcio de empresas patrocinado
ras estará formado, permitindo
à equipe a construção de três
carros e a participação de um

piloto brasileiro _ Chico Serra
- nag 16 competições que ain
da restam para o término da

temporadà, inictada no mês pas
sado com o Grande Prêmio da
Africa do Sul,

. SINDICATO DOS'
JOGADORES
PROFISSIONAIS

O Sindicato dos Jogadores'
Profissionais de Futebol do Rio
Grande do Sul, consÇ!guiram

. quarta-feira uma importante vi-
'

tória em benefício dos seus atle
tas' filiados. A quebra de con

trato sem motivo por. parte do

Clube, dá agora ao jogador a in

denização' por tempo de serviço
e 10 anos no mesmQ clube, Clá a

estabilidade,

LEC marca eleições para dia l3

1.0 Campeonato aberto de futsal

'I

Com eleições marcadas pa
ra o dia 13 de março, em sua se

de, a Liga Esportiva Canoinhe:r:
se reunirá oito clubes com di,

reito a voto, que na oportunida-
de escolherão a nova diretoria

da entidade para o triênio 82/84,
.
Por ora, apenas uma chapa

. está confirmada: João Maria
Guimarães e Modesto José Za

niolo, para Presidente e Vice

respectivamente, É quase certo

que. o atual Presidente, Celso

Glinski irá concorrer à reelei

ção, Uma terceira chapa pode-

O campeonato aberto· de

FUTSAL contará com um 'nú
mero record de participantes e

promete ser o mais emocionan
te dos últimos tempos,

Disputado em duas catego
rias e desta forma· congregando
maior número de desportistas
de nossa comunidade, estará es

ta jornada-sem dúvida atraindo
um grande público de afixiona
dos do saloriísmo . Para se ins

crever nacategoria veteranos o

Ano XXXV
20-02-82

N,o 1658

rá ,ser encabeçada pelo .

advo.
gado José Cidral da Costa, se

gundo especula-se nos meios es

portivos do município.
I

A LEC informou que as

chapas concorrentes deverão
ser apresentadas em sua sede
com 48 horas d� antecedência
da data marcada para as eleí,
ções , Os clubes que poderão
votar são os seguintes: ACERI.
ZA, IMAZA, São Bernardo, Bo·
tafogo, RIGESA; Três Barras é
Bela Vista.

atleta deverá ter 3Q anos com

pletos ou a completar no ano

em decurso, Poderá ser inseri
to para atuar somente como go·

.

leiro um atleta com menos da
idade já citada,

O início do campeonato es·

tá previsto para o dia, 15 de

março e as Inscrições já estão
abertas, Os interessados deve
rão procurar a ,direçã-o do ,giná�
sio de esportes para retirar os

fomulários para este fim,

liga ,Canoinhense de Futsal,
estatutos já def n idos

Falcão chega ao Brasil a negócios

,Vacaria tentou matar presidente
do «Figuei ra»

A Liga Canoinhense de Fu
tebol de Salão (LCFS)

.

será
uma sociedade civil de caráter
d e s p o r tivo, exclusivameI:lte
amadorista, regendo-se por Um

estatuto, estatutos, regulamen
tos regimentos e Leis em Vigor,
e eom .a fínalidade específica
de organizar e dinamizar o

Futsal.
'_ Com estes propósitos a

Liga Canoinhense 'de Futebol
de Salã.o terá suas atividades

O maior ídolo da atualida
de no futebol da Itália, o apoia
dor Falcão desembarcou na ma

nhã de quinta-feira procedente
de Roma: no aeroporto interna
cional do. Rio de Janeiro.

O jogador brasileiro veio a

negócios e foi surpreendido por'
uma recepção tipicamente ca

rioca, Assim que Falcão saiu
da alfândega, a bateria da Es
cola de Samba União da Ilha,
iniciou o carnaval, que foi or

ganizado pelas alas das baianas
e "Modus Society" -:- ala em

que Falcão poderá desfilar ama
nhã na Avepida Marques de

Sapucaí, junto ,com Zico, Júnior
e outros jogadores famosos,

Por ter tentado esfaqueal�
o presidente Luiz Carlos Bezer

ra, do Figueirense, terça-feira,
durante violenta 'discussão {por
causa. do haixo prêmio de Cr$ .

3 mil'e 500 pela vitória sobre o

Inter de Santa Maria-RS, o ata
cante Vacaria· teve seu contrato

suspenso na tarde .de qqarta-fei
ra pela direçao efã Figwúrense,
d�pois de uma reunião de toda;
a comissão técnica, O episÓ'âici' .

f�i ,yerifica,9<;> J1.ªs' deHE:!ndência,s

iniciadas já no mês de março e

promoverá o campeonato "Canoí
nhense de Futsal de 1982,

Com' a criação da Liga_o
Município terá o 'salonisJ;'ilo em

evidência e Os campeonatos de

·1qu!j,pes ini?rio\re� (Infantíl ie

Juvenil)· ocasionará a melherta
de nosso. FUTSAL, Na verdade
a criação da referida Liga é um

anseío dos amantes deste espol"-
I te' em nossa comunidade.

.

Falcâo cumprimentou as'

baianas e recebeu de um grupo.
de moças da Escola. de Samba
União da Ilha, um troféu deno-,
minado "Rei de Roma". ..

I

Entrevistado em segiíida,
Falcão declarou estar pronto
para, ser convocado no :trVç,men'

I to em que Telê ':quiser. "Quero
. a princípio, um. lugar et1tre O?
22 convocados 'e não vir para t,l
1'31' o _lugar de ninguém, quere
apenas ajudar, e' não illteressa

qual a posição, Natutalme�te
que vou me esforçar para, JO'

gar nesta Copa·· 'do Mundo e

apresentar um fl1te1)ol d� �,ue
realmente a Seleção, precIse .

. do Estádio ar laudo Scarpe1li,- e
apesar do estado agressivo� do

jogador , empqnhaildo enorrn�
facão, i:ünguém saiu ferido. Ago
ra, a Diretoriamobilizá-se para
contratar. l1ovo jqgador para
substituir Vacada, sefldo quase
certo o acerto do Figueirense
com o jogador Osmari, cl!jo con'

trato com o Av'aÍ termipou
quinta-fe�ra, Ele tem seu' pas$.e
'livre, e, tpor ü,so o acordo potl'Ç
sâ�r rapid_i',l.men,te,

-
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